
Obras de construção do Hospital 
Público estão 70% f inalizadasRio Claro registrou nesta quarta-feira (17) 

duas novas mortes por dengue, totalizando qua-
tro neste ano. A informação foi confirmada pela 
Vigilância Epidemiológica, que em boletim di-
vulgado nesta quarta-feira, apontou 975 casos 
de dengue no município neste ano. Rio Claro 
tem também quatro óbitos em investigação. O 
boletim de sexta-feira (12) apontava 850 casos 
da doença, ou seja, em três dias foram registra-
dos 125 novos casos da doença. O total de casos 

neste ano já ultrapassou o número de infeções 
registrado e, todo o ano passado: 700. A Funda-
ção Municipal de Saúde reforçou recentemente 
as equipes médicas para atendimento de casos de 
dengue nas duas unidades de pronto atendimento 
do município. As ações preventivas continuam 
intensificadas com nebulização e visitas casa a 
casa para eliminar criadouros do mosquito trans-
missor. A comunidade também deve fazer a sua 
parte e redobrar os cuidados. Página 3

SAÚDE

Rio Claro tem 
4 mortes por
dengue e 975
casos da doença

IR: Senado aprova 
isenção para até 2 
salários mínimos

O Senado aprovou nesta quarta-feira (17) o pro-
jeto de lei que corrige a tabela do Imposto de Renda, 
aumentando a isenção para quem recebe até dois 
salários mínimos por mês. Página 5

CAMPANHA

MUNICÍPIO

Abril Marrom incentiva a 
prevenção da cegueira. Página 2

Empresas têm sala de 
relações internacionais. Página 5

Com duas salas cirúrgicas, o hospital públi-
co municipal de Rio Claro irá ampliar a oferta 
de cirurgias eletivas de pequeno e médio portes 
e isto está cada vez mais perto de acontecer. As 
obras seguem aceleradas e mais de 70% do pré-
dio está finalizado. As obras no centro cirúrgico 
estão com sua estrutura na fase final e em breve 

será iniciada a fase de acabamentos. As demais 
instalações do hospital já estão recebendo parte 
elétrica. Esquadrias estão instaladas e coloca-
ção do forro em andamento. Na parte externa 
continuam os serviços de pintura e foi iniciada 
a compactação para piso. O elevador também 
já está sendo instalado. Página 5

Cia Uaná realiza 
sarau domingo no 
Centro Cultural

No próximo domingo, dia 21 de abril, a partir 
das 14 horas, a Cia Uaná de Artes Cênicas realizará 
a segunda edição do “SaraUaná: UniVerso e Arte” 
no Centro Cultural Roberto Palmari. Página 9

Foto: Divulgação/Prefeitura de RC

Traficante é preso em RC com 
mais de 7 kg de maconha. Página 6

Rapaz é preso no
Mato Grosso com 
drogas para RC

Mais um caso de interceptação de quanti-
dade significativa de drogas que vinham para 
Rio Claro foi registrado nos últimos dias. Dessa 
vez, a Polícia Rodoviária Federal apreendeu 
30 quilos de drogas. A apreensão aconteceu no 
distrito de Nova Casa Verde, no Mato Grosso 
do Sul, onde um rapaz foi preso conduzindo 
um carro roubado transportando a droga para 
Rio Claro. Página 6

FLAGRANTE

Foto: Divulgação/Polícia Rodoviária Federal-MS

Um pequeno rio-clarense deu uma grande 
demonstração de respeito pela GCM (Guarda 
Civil Municipal). Nicolas, morador do Jardim 
Maria Cristina, completou seis aninhos no 
fim de semana e escolheu, como tema da 
decoração da festa, justamente todos os 
elementos que simbolizam e identificam a 
GCM. Guardas municipais fizeram alegria do 
pequeno ao participar da festa. Página 5

Garoto elege
GCM como
tema de festa

Foto: Divulgação/GCM

Secretário de SP
Jorge Lima visita
Rio Claro nesta 5ª

O município de Rio Claro recebe nesta 
quinta-feira (18) a visita do secretário de De-
senvolvimento Econômico do Estado de São 
Paulo, Jorge Lima. Na cidade, ele participa de 
reunião com empresários e lideranças políticas 
locais. O evento será realizado a partir das 9h30 
no paço municipal. Página 7

Foto: Divulgação/Governo de SP

PL lança pré-candidatura de 
Rogério Guedes a prefeito. Página 7

ELEIÇÕES 2024

Violões Artes Trio 
se apresenta em
Santa Gertrudes

No próximo domingo, dia 21, acontecerá em 
Santa Gertrudes o Sarau Literário. O evento começa 
a partir das 9h no Auditório Municipal “Leandro 
Filier Netto” e tem entrada gratuita. Página 9

ANIVERSÁRIO

Mais dois óbitos foram confirmados ontem pelo município. Casos subiram de 850 para 975
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Coroa Portuguesa. Nosso pa-
ís conseguiu a sua indepen-
dência no dia 7 de setembro 
de 1.822. Tal movimento fez 
com que fosse extinta a con-
dição de anticolonialista com 
o desejo da instalação de uma 
República.

Diz a história que Tiraden-
tes foi um militar que partici-
pou de uma conspiração con-
tra as autoridades coloniais 
portuguesas na capital de Mi-
nas Gerais no final do século 
XVIII. Essa conspiração rece-
beu o nome de Inconfidência 
Mineira, mobilizando as elites 
de Minas Gerais no desejo de 
garantir-se à independência da 
capitania.

Joaquim José da Silva 
Xavier ou Tiradentes, nasci-
do em 1.746 e falecido em 
1.792, participou ativamente 
do movimento, cujo objetivo 

era proclamar a capitania de 
Minas Gerais como uma Re-
pública Independente, porém, 
sentenciado  por traição, re-
cebeu como pena morte por 
enforcamento.

Devido ao seu envolvi-
mento na Inconfidência Mi-
neira, um dos primeiros mo-
vimentos organizados por 
habitantes do território brasi-
leiro deu-se no sentido de con-
seguir a independência do país 
em relação à Portugal, Tira-
dentes foi enforcado e esquar-
tejado em 21 de abril de 1.792.

O mártir foi preso em maio 
de 1.789 e executado no Largo 
da Lampadosa, no Rio de Ja-
neiro, exatamente às 12h30, já 
que era um dos integrantes do 
grupo de conspiradores com-
posto por homens cultos e in-
fluentes, entre eles, Tomas An-
tonio Gonzaga, onde viveu em 

seu casarão e que se tornou um 
museu constante da história à 
visitação do público.

Ainda sobre a morte de 
Tiradentes, foi esquartejado, 
para que as partes de seu cor-
po ficassem expostas ao pú-
blico, de modo a desencorajar 
outras tentativas de rebelião. 
Assim é que, executado como 
um criminoso, Tiradentes se 
transformou no primeiro he-
rói brasileiro, logo após a nos-
sa independência em 7 de se-
tembro de 1.822. 

Minutos antes da execução 
de Tiradentes, um dos padres 
da época, tendo à mão direi-
ta um crucifixo, dirigiu-se ao 
mártir da Inconfidência Minei-
ra, dizendo-lhe: “não odiai ao 
rei”.  Resta saber se Joaquim 
José da Silva Xavier deixou o 
ódio de lado, morrendo pela 
independência do Brasil.
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Abril Marrom: Artesp apoia campanha para a prevenção da cegueira

Em apoio à conscientização sobre a importância da prevenção e combate à cegueira, a Artesp (Agência de Transporte do Estado de 
São Paulo) e as concessionárias paulistas se uniram à Fundação Dorina Nowill para Cegos em uma campanha especial durante todo 
o mês de abril. A campanha ”Pega Essa Visão” busca disseminar informações essenciais sobre cuidados com a visão, prevenção de 

doenças oculares e acesso à educação e tecnologias para pessoas com deficiência visual. Ao longo do mês, as concessionárias sob supervisão 
da agência estarão exibindo nos mais de 400 painéis eletrônicos nas rodovias a seguinte mensagem: Abril Marrom: Mês de prevenção à 
cegueira”. ”Essa campanha é uma iniciativa fundamental para a prevenção da cegueira, já que a maioria dos casos é tratável quando diagnos-
ticada precocemente. Juntos, esperamos chamar atenção do motorista que passa pelas nossas rodovias, conscientizando-os da importância de 

24º
19º

70%
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O original desta edição está disponível para consulta no Arquivo Público Municipal, mediante agen-
damento. Conheça todo o acervo permanente do Arquivo, que abriga as edições impressas do Diário.

          Conforme é do co-
nhecimento da maioria de toda 
população brasileira, teremos 
brevemente mais um dia alu-
sivo à luta pela independência 
do Brasil, porém, não chegou 
a ter êxito, porque devido a in-
teresses alheios à independên-
cia, o coronel Joaquim Silvé-
rio dos Reis não permitiu que 
a tão desejada independência 
viesse a se tornar realidade ao 
delatar os nomes daqueles que 
conspiravam contra a Coroa 
Portuguesa.

Tiradentes, o mártir da In-
confidência Mineira, para mi-
lhões é tido como herói nacio-

nal, enquanto que, para outros 
milhões, líder e para outros 
idealista, porém, em nenhu-
ma dessas três situações se en-
quadrou Joaquim José da Sil-
va Xavier, senão vejamos: Ele, 
mártir, funcionou como “bode 
expiatório” do que herói, co-
mo é reconhecido por muitos 
com vontade de ver nosso pa-
ís liberto de Portugal.

Entende-se como uma 
ponte de ligação à época dos 
encontros dos inconfidentes. 
Numa das entradas se encon-
travam os conspiradores; na 
outra, Joaquim José da Silva 
Xavier com a missão de incen-

tivar os moradores de Vila Ri-
ca a aderir ao movimento de 
independência, já que aque-
les homens tinham uma certa 
cultura, ao contrário de Tira-
dentes que exerceu a ativida-
de prática de dentista, porém, 
homem forte economicamen-
te e dono de uma propriedade 
rural no estado mineiro, tendo 
sido também militar.

É certo que o mártir da 
Inconfidência Mineira foi um 
dos participantes do movimen-
to de independência. Mais tar-
de, deu-se a conspiração da 
elite para conseguir a indepen-
dência do Brasil em relação à 

ALESSIO
CANONICE

O colaborador escreve, quinzenalmente,
às quintas-feiras.
E-mail: aalessio.canonice@bol.com.br

DESEJO DE INDEPENDÊNCIA

ALEXANDRE
GARCIA

O colaborador escreve
às quintas-feiras.

Estamos precisando ler 
a Constituição com a mesma 
frequência e intimidade com 
que os evangélicos lêem e ci-
tam a Bíblia. Afinal, a Consti-
tuição é livro sagrado nas na-
ções democráticas. Precisamos 
ter os princípios da Constitui-
ção como uma questão de fé 
- uma fé racional - porque es-
tão passando por cima do que 
foi promulgado há 36 anos e 
ainda estamos discutindo se 
isso pode ou não, como se já 

não estivessem fixados em pe-
dra. Como Moisés no Sinai, o 
Doutor Ulisses nos apresentou 
as tábuas pétreas da lei maior 
e, por serem fáceis de ler e de 
entender, chamou o conjunto 
de princípios de Constituição 
Cidadã, como garantia contra 
qualquer tipo de tirania. “Te-
nho nojo de ditadura” procla-
mou ele na promulgação da 
Lei Maior.

Agora o ministro aposen-
tado do Supremo, Marco Auré-

lio Mello, explica a quem ain-
da não percebeu, que a medula 
da Constituição é a Liberdade. 
A Liberdade está em todas as 
páginas do nosso Livro Sagra-
do. A tal ponto que a Constitui-
ção proíbe qualquer restrição à 
manifestação do pensamento, 
à criação, à expressão e à in-
formação, sob qualquer forma 
ou veículo - como está escrito 
no artigo 220. O mesmo artigo 
vai além: estabelece que “ne-
nhuma lei conterá dispositivo 

A MEDULA DA CONSTITUIÇÃO

que possa constituir embaraço 
à plena liberdade de informa-
ção jornalística, em qualquer 
veículo de comunicação so-
cial” - e observe que o cons-
tituinte não escreveu apenas a 
palavra liberdade, mas a adje-
tivou: plena liberdade.

O inimigo da liberdade de 
expressão é a censura. Para ela, 
o artigo 220 reserva uma arma 
letal: “é vedada toda e qual-
quer censura, de natureza po-
lítica, ideológica e artística”. 
Qual é a exceção? Os valores 
éticos e sociais da pessoa e da 
família. É o que estabelece o 
artigo seguinte, mandando que 
a programação da TV e do rá-
dio respeite esses valores, is-
to é, respeite a família. O in-
crível é que está desde 1988 
na Constituição e parece que 

ainda não circula por todos os 
nervos, veias, vasos e artérias 
do país. E na medula da Cons-
tituição, está a Liberdade.  Co-
mo vamos exigir que respei-
tem o Código Penal, que é lei 
ordinária, se não respeitam a 
Lei Maior? Se não respeitam 
a lei maior, por que iriam res-
peitar as menores? Eis porque 
vivemos mal, com inseguran-
ça em tudo.

O mais incrível é que auto-
ridades com ou sem mandato, 
que juraram cumprir e defen-
der a Constituição, só fizeram 
isso protocolarmente. Ex-Pre-
sidente do Supremo, o Ministro 
Marco Aurélio, falando no últi-
mo Fórum da Liberdade, lem-
brou que a Corte tem que ficar 
restrita às funções que lhe atri-
bui a Constituição; não poderia 

julgar os manifestantes do 8 de 
janeiro, que ficaram sem direi-
to ao recurso; tampouco cabe-
riam julgamentos à distância. 
Em 1932, os paulistas deram 
sangue e vidas por uma Cons-
tituição. Foram bombardea-
dos pela aviação de um gover-
no que não queria ser limitado 
por uma constituição. Fabrica-
ram blindados e resistiram. Ho-
je o que blinda os que querem 
viver em liberdade é a Consti-
tuição de 1988, que está sendo 
bombardeada em sua medula. 
Medula atingida leva à parali-
sia. O cale-se é a paralisia da 
liberdade. Isso pode ser reverti-
do se a Constituição se tornar o 
livro de cabeceira da cidadania. 
Mas não ficar apenas na cabe-
ceira, e sim se estabelecer nas 
cabeças brasileiras.

 ► Abril Marrom. O movimento Abril Marrom 
teve início em 2016, após iniciativa do professor 
doutor Suel Abujamra, renomado médico oftal-
mologista e ex-presidente do Conselho Brasileiro 
de Oftalmologia (CBO). Segundo a Organização 
Mundial da Saúde (OMS), entre 60% e 80% dos 
casos poderiam ser prevenidos, sendo que mais 
de 250 milhões de pessoas no mundo sofrem 
de deficiência visual, com 36 milhões delas en-
frentando cegueira. A cor marrom foi escolhida 
para a campanha por ser a cor mais comum da 
íris entre os brasileiros.

 ► Show “Web Bullying”. O Teatro do Enge-
nho, de Piracicaba (Av. Dr. Maurice Allain, 454, 
Parque do Engenho Central) recebe o humorista 
Mauricio Meirelles com o show “Web Bullying” 
na quinta-feira, no Teatro do Engenho em suas 
sessões:  às 18h30 (extra) e às 21h. O preço dos 
ingressos varia de R$ 50,00 a R$ 120,00 e a 
compra pode ser feita na bilheteria do teatro e 
no site https://www.ingressodigital.com. O show 
conta com uma hora de textos de stand-up co-
medy, oferecendo diferentes reflexões no estilo 
Maurício Meirelles de ser. 

 ► Técnico educacional. O Ministério da 
Educação (MEC) foi autorizado a contratar 220 
técnicos em assuntos educacionais aprovados no 
concurso público realizado em 2023. De acordo 
com o edital do processo seletivo os novos servi-
dores serão lotados em Brasília. De acordo com 
o edital do concurso os profissionais realizarão 
“atividades de execução qualificada, sob supervi-
são superior, de trabalhos pedagógicos, visando à 
solução de educação, de orientação educacional, 

administração escolar e de educação sanitária”. A 
medida foi publicada no Diário Oficial da União, 
desta quarta-feira (17).

 ► Atividade econômica. O Índice de Ativida-
de Econômica do BC (IBC-Br) aumentou 0,4% de 
janeiro para fevereiro, informou o Banco Central 
nesta quarta-feira (17). O indicador é considerado 
uma prévia do Produto Interno Bruto (PIB, a 
soma dos bens e serviços produzidos no país). 
Tendo como recorte o trimestre encerrado em 
fevereiro deste ano, o resultado é também de 
alta de 1,23%. A comparação é dessazonalizada, 
que desconsidera diferenças de feriados e de 
oscilações da atividade econômica, típicas de 
determinadas épocas do ano. Se comparada a 
fevereiro de 2023, a variação observada resultou 
em uma alta de 2,59%. E nos 12 meses acumu-
lados de março de 2023 a fevereiro de 2024, a 
alta está em 2,34%.

 ► Cigarro eletrônico. A diretoria colegiada da 
Agência Nacional de Vigilância Sanitária (Anvisa) 
adiou para esta sexta-feira (19) o debate sobre a 
regulamentação de cigarros eletrônicos no Brasil. 
A reunião estava prevista para esta quarta-fei-
ra (17), mas foi adiada por conta de problemas 
técnicos e operacionais identificados no canal 
oficial de transmissão da agência no YouTube e 
que, até as 18h do dia anterior, não haviam sido 
sanados. Com o adiamento, o prazo para envio de 
vídeos com as manifestações orais por parte de 
pessoas interessadas foi estendido até as 18h desta 
quinta-feira (18). Todos os vídeos encaminhados 
nos termos da pauta publicada, segundo a Anvisa, 
serão transmitidos durante a reunião. 

 ► Prefeito Giovane receberá diretores da 
WAPSE. Diretores da WAPSE – Equipamentos Elé-
tricos Mecânicos de São Paulo, serão recebidos 
hoje às 9,00 horas, no Gabinete do Prefeito Oreste 
Armando Giovanni. São industriais de importante 
empresa paulista que chegam até Rio Claro desejos 
de conhecerem nossa cidade e atestar as possibili-
dades de instalação de uma de suas propriedades. 

 ►  Apresentação Sertaneja no Bairro São Ju-
das Tadeu. No próximo sábado, com início às 
19,30 horas, teremos na praça da Igreja de São 
Judas Tadeu, uma apresentação de música ser-
taneja, numa promoção do vereador Valdemir 
Bertin que conta com a participação do popu-
lar Braguinha.

 ► DAAE promove abertura do poço da Assis-
tência. Na tarde de ontem, o prof. Osvaldo de Oli-
veira Brossi, diretor do DAAE levou nossa repor-
tagem até a localidade de Assistência, onde aquele 
órgão promoveu a abertura de um poço que es-
tá jorrando o precioso líquido atingindo 20 mil li-
tros por hora.      

As Manchetes que foram 
destaque no Diário há 50 anos!

l	DIA 18 DE ABRIL DE 1974

realizar os exames periódicos”, destaca Milton Persoli, diretor-geral da Artesp. (Fonte: Divulgação)
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Local
Rio Claro tem 4 óbitos e 
975 casos de dengue
Vigilância Epidemiológica 
confirmou duas mortes 
nesta quarta-feira. 
Número de infecções 
saltou de 850 na sexta-
feira para 975 nesta 
quarta

 
Divulgação

Rio Claro registrou nesta quarta-fei-
ra (17) duas novas mortes por dengue, 
totalizando quatro neste ano. A informa-
ção foi confirmada pela Vigilância Epi-
demiológica, que em boletim divulgado 
nesta quarta-feira, apontou 975 casos 
de dengue no município neste ano. Rio 
Claro tem também quatro óbitos em 
investigação.

O boletim de sexta-feira (12) 
apontava 850 casos da doença, ou 
seja, em três dias foram registrados 
125 novos casos da doença. O total 
de casos neste ano já ultrapassou o 
número de infeções registrado e, todo 
o ano passado: 700.

A Fundação Municipal de Saú-
de reforçou recentemente as equipes 
médicas para atendimento de casos de 
dengue nas duas unidades de pronto 
atendimento do município.

As ações preventivas continuam 
intensificadas com nebulização e visitas 
casa a casa para eliminar criadouros do 

Quase 4 
bilhões de 
pessoas 
correm risco 
de infecção 
pelo Aedes
Agência Brasil

Quase quatro bilhões de pessoas 
em todo o mundo estão sob risco 
de infecções transmitidas por mos-
quitos do tipo Aedes - seja o Aedes 
aegypi ou o Aedes albopictus que, 
juntos, respondem por doenças como 
dengue, zika, chikungunya e febre 
amarela. O alerta é da líder da equi-
pe sobre arbovírus da Organização 
Mundial da Saúde (OMS), Diana 
Rojas Alvarez. 

Ao participar - por videoconfe-
rência - de encontro na sede da Or-
ganização Pan-Americana da Saúde 
(Opas) em Brasília, Diana destacou 
que a estimativa é que esse número 
– quatro bilhões - aumente em mais 
um bilhão ao longo das próximas 
décadas, sobretudo, por conta de 
fatores como o aquecimento global 
e a adaptação do Aedes a grandes 
altitudes. 

O mosquito, segundo ela, já po-
de ser encontrado, por exemplo, em 
montanhas do Nepal e da Colômbia, 
além de países da região andina. A 
OMS monitora ativamente surtos e 
epidemias de dengue em pelo menos 
23 países, sendo 17 nas Américas - 
incluindo o Brasil. 

mosquito transmissor. A comunidade 
também deve fazer a sua parte e é pre-
ciso redobrar os cuidados. 

O Aedes aegypti se reproduz em 
água parada. Por isso é essencial elimi-
nar os recipientes e manter os quintais 
sempre em ordem, além de descartar 
corretamente os materiais.

Centro de informações
Para ampliar o acesso a informa-

ções sobre dengue, Rio Claro criou o 
Centro de Informações sobre Dengue. 
O serviço, que inicialmente funcionaria 
na Casa Amarela, foi transferido para a 
antiga estação ferroviária, na Rua 1 com 
Avenida 1, onde é grande o fluxo de 

pessoas diariamente.  O atendimento no 
novo local será a partir desta quinta-feira 
(18). O atendimento será de segunda a 
sexta-feira das 9 às 16 horas. No local a 
comunidade tem acesso a informações 
preventivas à dengue e orientações sobre 
onde buscar atendimento em casos de 
sintomas da doença.

O Aedes aegypti se reproduz em água parada, portanto é essencial eliminar o criadouro

Foto: Fernando Frazão/Agência Brasil



l E os ânimos voltaram a acirrar 
entre o ex-presidente Jair Bolsona-
ro e o presidente nacional do PL, 
Valdemar da Costa Neto. Desta vez 
o motivo da discórdia é o senador 
Sérgio Moro. O parlamentar foi 
absolvido pela Justiça Eleitoral do 
Paraná. Por 5 votos a 2, o tribunal 
decidiu contra a cassação do man-
dato de Moro e o caso agora deve 
ir para o TSE. O problema é que o 
PL anunciou que vai recorrer contra 
a decisão, contrariando opinião de 
Bolsonaro que é a favor do arquiva-
mento do processo. Costa Neto, por 
sua vez, alega que não pode parar 
no meio do caminho sem prejudicar 
financeiramente o partido, porque 
teria que pagar uma multa de mais 
de R$ 1 milhão aos advogados 
contratados pelo PL para atuar no 
caso. Especula-se que a insistência 
de Valdemar em prosseguir é devido 
a pressão do STF. Se isso processo, 
só ele e o tribunal sabem. O fato é 
que a situação agravou ainda mais o 
afastamento entre Bolsonaro e Val-
demar, tanto que talvez nem fosse 
necessária a proibição de contato en-
tre eles determinada da pela Justiça. 
Mas ao que parece o Valdemar está 
fazendo de tudo pra tentar agradar 
ao STF. Será que tem algum motivo 
que nós não sabemos?

l A situação também não anda 
boa entre os ministros Alexandre de 
Moraes, Gilmar Mendes e o presi-
dente do STF Luís Roberto Barroso, 
que se indispôs contra ambos no 
julgamento sobre a revisão da vida 
toda do cálculo de aposentadorias e 
ampliação do foro especial na corte. 
Houve troca de farpas para todos 
os lados. Barroso venceu o embate 
e conseguiu impor sua opinião na 
matéria. No entanto, tal vitória pode 
custar caro. Já há quem diga que o 
entrevero pode isolar Barroso na 
Corte e colocar em xeque seu po-
der de articulação. O fato é que esse 
bate-boca público pega mal, ainda 
mais porque parece picuinha já que 
cada um que impor sua opinião. Eles 
parecem ter esquecido que estão no 
cargo para defender os direitos da 
sociedade, e não para autopromo-
ção, para definir quem aprova mais 
ou menos teses. O nosso alento é 
que nesse embate, os três podem 
sair com menos força.

l E outra disputa também está em 
andamento em Brasília entre o de-
putado Arthur Lira e o STF. Não é 
de hoje que o parlamentar está des-
contente com a atuação do tribunal, 
que considera que tem invadida as 
prerrogativas do Congresso. É tudo 

uma questão de poder. Lira e STF 
protagonizam um cabo de guerra 
para decidir quem manda mais. Para 
isso, o presidente da Câmara articula 
a criação de um grupo de trabalho 
para limitar as ações do STF. Es-
se grupo deve ser debruçar sobre 
a ampliação do foro privilegiado. 
Tudo parece ser uma questão de ego, 
sem importar o teor das matérias em 
análise e muito menos seu impacto 
social. É triste, para não dizer trági-
co. Mas o que podemos observar é 
que quando é bom para qualquer um 
dos dois, é ruim para a população. 
E nessa briga de egos pode ser que 
fique ruim para os dois, e quem sabe 
a população não sai ganhando.

l Enquanto o STF adia a votação, o 
Senado aprovou a criminalização da 
posse e do porte de qualquer quanti-
dade de droga ilícita. A medica cons-
ta de da PEC (Proposta de Emenda 
à Constituição) aprovada na últi-
ma terça-feira pelos senadores. O 
projeto segue para a Câmara dos 
Deputados para análise e votação. O 
texto aprovado recebeu críticas visto 
que não faz distinção entre trafican-
te e usuário, que são colocados no 
mesmo “balaio”. Caberá ao policial 
distinguir a pessoa entre usuário e 
traficante. Ou seja, mesmo penso o 

guns vereadores. Agora, o PSD, 
partido do prefeito Gustavo, tem 
a maior bancada no Legislativo 
local, posto antes ocupado pelo 
União Brasil. O PSD, que tinha 
três vereadores, dobrou o núme-
ro de cadeiras e agora conta com 
seis. O PL tem a segunda maior 
bancada com quatro vereadores, 
seguido de PP com três, Republi-
canos e MDB com dois e Podemos 
e União Brasil com um. Aliás, o 
União encolheu, e passou de maior 
bancada com quatro vereadores 
para uma solitária cadeira. Por 
outro lado, o PSDB desapareceu 
ao ver migrar para outra legenda 
seu único representante na Casa de 
Leis. A configuração da Câmara 
mudou, e as alterações foram re-
alizadas tendo como foco o êxito 
nas eleições municipais de outubro 

texto foi aprovado deixando uma 
série de minúcias para discussão 
posterior.

l A pressa em aprovar a PEC se 
explica se levarmos em conta o ce-
nário político e o embate que vem 
travando o Congresso e o STF. A 
aprovação da PEC pelo Senado é 
uma resposta ao STF, que também 
discute o tema, mas suspendeu a vo-
tação no mês passado devido a um 
pedido de vista. Ainda não há data 
para o julgamento ser retomado. O 
tribunal analisa a possibilidade de 
descriminalizar o porte de maconha. 
O placar atual é 5 a 3 para descri-
minalizar o porte da maconha para 
consumo próprio. Enquanto STF e 
Senado medem forças, a opinião 
da sociedade é colocada de lado. 
Afinal, as famílias são as maiores 
interessadas no assunto, e até o 
momento não se viu STF e Senado 
consultá-las. A questão agora é se a 
decisão do Senado vai neutralizar o 
STF.

l O fim da janela partidária al-
terou a configuração da Câmara 
Municipal de Rio Claro, com a 
troca de partido por parte de al-

Senado – PEC Drogas  |  Foto: Lula Marques/Agência Brasil
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deste ano. Se vão atingir o objeti-
vo, só o tempo dirá.

l No cenário esportivo local, o 
Velo Clube mais uma vez ganhou 
destaque nesta semana. Depois de 
conquistar o acesso à Série A1 do 
Paulistão e o título de campeão da 
Série A2, o Rubro-Verde emplacou 
quatro jogadores na seleção dos me-
lhores do Campeonato Paulista Série 
A2. A eleição feita pela Federação 
Paulista de Futebol (FPF) consagrou 
o goleiro Gabriel Félix, o zagueiro 
Júlio Vaz, o meio-campista Felipinho 
e o lateral esquerdo Léo Campos. Os 
quatro atletas tiveram se desempenho 
reconhecido, mas é claro que toda a 
equipe está de parabéns pelas con-
quistas obtidas pelo time. Que essa 
garra e espírito de vitória prevaleçam 
na próxima temporada.

Alexandre de Moraes e Luís Barroso  |  Foto: Carlos Moura/SCO/STF
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Garoto pede aniversário de 6 anos com tema
da Guarda Municipal, que comparece à festa

Nicolas estava caracterizado como um dos agentes municipais de segurança

Criança que se vestiu 
como um guarda 
municipal é moradora 
do bairro Jardim 
Maria Cristina e quis 
homenagear os GCMs do 
município

Ramon Rossi

Um pequeno rio-clarense 
deu uma grande demonstração de 
respeito pela GCM (Guarda Civil 
Municipal). Nicolas, morador do 
Jardim Maria Cristina, completou 
seis aninhos no fim de semana e 
escolheu, como tema da decora-
ção da festa, justamente todos os 
elementos que simbolizam e iden-
tificam a GCM.

Além disso, o pequeno aniver-
sariante queria muito que guardas 
municipais estivessem na festa, o 
que de fato aconteceu. “O garoto 
ficou muito feliz e empolgado com 
a presença dos guardas, e disse que 
se sentiu como um integrante da 
Corporação, pois estava devida-
mente fardado como um GCM, 
se divertindo e aproveitando co-
nhecer as viaturas”, contaram os 
guardas que compareceram ao 
evento.

Os agentes, por sua vez, agra-
deceram pelo convite e ficaram fe-
lizes e orgulhosos com o gesto do 
garoto, pela demonstração de cari-
nho na sua iniciativa de homenagear 
os GCMs que tem a missão além 
de proteger e servir, ser exemplo 
de honestidade, respeito, dedicação 
e cidadania.

Divulgação 

Com duas salas cirúrgicas, 
o hospital público municipal de 
Rio Claro irá ampliar a oferta 
de cirurgias eletivas de pequeno 
e médio portes e isto está cada 
vez mais perto de acontecer. As 
obras seguem aceleradas e mais 
de 70% do prédio está finalizado.

“Essas duas salas permitirão 
ao município ampliar as cirurgias 
eletivas de pequeno e médio por-
tes e regularizar eventual deman-
da reprimida”, observa Marco 
Aurélio Mestrinel, presidente da 
Fundação Municipal de Saúde.

As obras no centro cirúrgico 
estão com sua estrutura na fase 
final e em breve será iniciada a 
fase de acabamentos. As demais 

instalações do hospital já estão 
recebendo parte elétrica. Esqua-
drias estão instaladas e colocação 
do forro em andamento. Na parte 
externa continuam os serviços 
de pintura e foi iniciada a com-
pactação para piso. O elevador 
também já está sendo instalado.

“Estamos atendendo uma 
importante reivindicação da po-
pulação para aumento de leitos 
e implantação de hospital públi-
co”, destaca o prefeito Gustavo, 
lembrando que na atual gestão 
o município totalizará cerca 
de 80% de aumento nos leitos 
SUS. “Terminaremos os quatro 
anos desta gestão com mais de 
1 bilhão de reais investidos em 
saúde, ou seja, em quatro anos 
teremos investido o mesmo va-

lor que a saúde recebeu nos 12 
anos que antecederam o início 
da atual gestão, valor que não 
está corrigido pela inflação”, 
destaca o prefeito Gustavo, 
que enfatiza “por esses núme-
ros demonstramos o quanto a 
saúde é priorizada pela nossa 
administração”. 

O hospital municipal será 
um dos equipamentos de atendi-
mento à população no complexo 
de saúde que a prefeitura está im-
plantando na região norte. Além 
de investimento municipal, a 
construção do Hospital Público 
utiliza recursos do Claretiano – 
Centro Universitário e repasses 
federais, conseguidos por meio 
de emenda do deputado federal 
Miguel Lombardi.

Hospital Público Municipal irá ampliar ofertas de cirurgias em RC

Obras do hospital estão 70% finalizadas

Foto: Divulgação/Prefeitura de RC

Divulgação

O município de Rio Claro pas-
sou a contar com uma sala de rela-
ções internacionais, espaço dedica-
do ao fomento e fortalecimento dos 
laços internacionais de Rio Claro 
que oferecer orientação e direciona-
mento sobre exportação e importa-
ção para pequenas empresas.

“É um novo momento de nossa 
cidade, que amplia as relações com 
empresas e gestores de outros paí-
ses, visando novos investimentos 
em Rio Claro”, afirma o prefeito 
Gustavo.

A sala atende no Núcleo Ad-
ministrativo Municipal, anexo à 
Secretaria Municipal do Desen-
volvimento Econômico e foi inau-
gurada na manhã desta quarta-feira 
(17) com a presença de Irene Vida 
Gala e Mariana Lobato, represen-

tantes do Ministério das Relações 
Exteriores. “A agenda internacio-
nal é também dos municípios, não 
apenas da União e  estados, e Rio 
Claro está de parabéns por entender 
isso”, afirmou Irene, acrescentando 
que “são poucos os municípios que 
têm uma entidade para cuidar das 
relações internacionais”.

O secretário municipal do De-
senvolvimento Econômico, Ander-
son Christofoletti, ressaltou que a sa-
la nasce com parcerias importantes 
e fortalece a inserção de Rio Claro 
no comércio exterior.

No levantamento mais recente 
da Federação das Indústrias do Esta-
do de São Paulo, o município de Rio 
Claro apresentou um saldo positivo 
de 50 milhões de dólares na balan-
ça comercial, conforme informou 
João Luiz Zaine, gerente regional do 
Ciesp. “Ninguém mais está isolado 

do mundo, empresas de qualquer 
tamanho podem participar do co-
mércio exterior”, destacou Zaine.

Os vereadores Hernani Lenhar-
dt e Geraldo Voluntário afirmaram 
que a sala de relações internacio-
nais é um importante suporte para 
as micros e pequenas empresas. “É 
um momento historio para nosso 
município”, disse Otávio Balbão, 
chefe de gabinete do prefeito.

Da inauguração também parti-
ciparam Dalva Christofoletti Paes da 
Silva, vice-presidente do Conselho 
Superior da Mulher da Fiesp; Már-
cio Guerra, consultor de comércio 
exterior do Sebrae; Ricardo Barbosa 
de Castro, diretor da Etec Armando 
Bayeux da Silva; Bruno Oliveira, 
representante do município de Cor-
deirópolis; Alex Lavelli, gestor de 
território do Sebrae, em Rio Claro; 
e secretários municipais.

Empresas de Rio Claro passam a contar com sala de relações internacionais

Sala está instalada no Núcleo Administrativo Municipal

Foto: Divulgação/Prefeitura de RC

Agência Brasil

O Senado aprovou nesta quar-
ta-feira (17) o projeto de lei que cor-
rige a tabela do Imposto de Renda, 
aumentando a isenção para quem 
recebe até dois salários mínimos 
por mês. O texto já foi aprovado 
pela Câmara dos Deputados e irá à 
sanção presidencial. 

O PL 81/2024 reajusta para R$ 
2.259,20 o limite de renda mensal 
que não precisa pagar Imposto de 
Renda. A lei que instituiu a nova 
política de valorização do salário 
mínimo, de 2023, autoriza um des-
conto sobre o imposto de 25% sobre 
o valor do limite de isenção, no caso, 
R$ 564,80, valor que somado a R$ 
2.259,20 resulta em R$ 2.824, o que 
corresponde ao valor de dois salários 
mínimos.

Em seu relatório, o senador 
Randolfe Rodrigues (Rede-AP) 
disse que o objetivo da proposi-

Senado aprova isenção de IR para
quem ganha até dois salários mínimos

ção é parear a incidência tributária 
com a política de valorização do 
salário mínimo e, assim, evitar sua 
desidratação. Segundo ele, o Poder 
Executivo tem apresentado várias 
propostas para modernizar o Impos-
to de Renda e torná-lo mais justo.

O líder do governo no Senado, 
Jaques Wagner (PT-BA), admitiu 
que o valor aprovado não é o dese-

jável pelo governo, mas reafirmou 
que há intenção de ampliar a faixa 
de isenção. “O compromisso do 
presidente Lula é, até o final de seu 
governo, esse valor chegar até R$ 
5 mil. Mas, em função de todas as 
necessidades de manter a responsa-
bilidade fiscal, fizemos apenas na 
primeira faixa para beneficiar as pes-
soas mais necessitadas”, explicou. 

Randolfe Rodrigues, relator do projeto, e Rodrigo Pacheco, 
presidente do Senado, na sessão de votação

Foto: Waldemir Barreto/Agência Senado

Fotos: GCM
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Ladrões furtam carro de dentro
de funilaria em Rio Claro

PM lança diretriz para
fortalecer o combate ao crime 

organizado em São Paulo

Rapaz é preso com carro 
roubado trazendo 30 kg de 
drogas do MS para Rio Claro

A Polícia Militar lançou 
uma diretriz de combate ao cri-
me organizado, que determina 
um plano de ações e estratégias 
para os agentes de segurança 
para enfrentamento às organi-
zações criminosas. Integrantes 
de diferentes divisões da corpo-
ração participaram do evento, 
realizado nesta terça-feira (16), 
na zona oeste de São Paulo. 

A nova diretriz vai orien-
tar sobre a atuação dos policiais 
militares para fazerem frente 
ao crime organizado, sobre a 
importância da capacitação e 
da reação das forças de segu-
rança de forma estratégica para 
desmantelar esses grupos. Os 
agentes participarão de cursos 
de combate ao crime organiza-
do, de inteligência financeira e 
cyber inteligência, estruturados 
pelo Centro de Inteligência da 
Polícia Militar. Na atual gestão 
da Secretaria da Segurança Pú-
blica, diversas operações foram 
viabilizadas para combater a 
atuação dos criminosos, asfi-
xiando financeiramente a estru-
tura criminal. 

“Agora, a criação de uma 
cultura organizacional voltada 
para o combate ao crime orga-
nizado vai fazer ainda mais di-

ferença em todos os indicadores 
criminais, como já temos visto 
resultado efetivos nos últimos 
tempos”, enfatizou o secretário 
estadual da Segurança Pública, 
Guilherme Derrite. 

O documento destaca os 
termos no enfrentamento às di-
ferentes situações que os agen-
tes públicos estão suscetíveis, 
como terrorismo, crime orga-
nizado, organização criminosa, 
terrorismo criminal, insurgência 
criminal e “black points”. A in-
tenção é preparar os policiais 
para agirem em qualquer uma 
dessas ocasiões. 

“Há alguns anos era prati-
camente proibido falar em ter-
rorismo no Brasil, mesmo com 
20 criminosos armados com 
fuzis e explosivos, atirando em 
um policial, mesmo com essas 
quadrilhas implantando medo na 
população, dominando cidades. 
Nessa diretriz falamos disso. A 
única diferença do terrorismo 
que acontece aqui para o de ou-
tros países é que não tem uma 
motivação política ou religiosa. 
A finalidade é exclusivamente 
econômica, o bandido quer di-
nheiro”, pontuou o comandante-
-geral da Polícia Militar, coronel 
Cássio Araújo de Freitas.

Ele que alegou ser 
morador da Cidade 
Azul foi interceptado 
pela Polícia Rodoviária 
Federal no distrito 
de Nova Casa Verde, 
distrito de Nova 
Andradina, no MS

Ramon Rossi

Mais um caso de interceptação 
de quantidade significativa de dro-
gas que vinham para Rio Claro foi 
registrado nos últimos dias. Dessa 
vez, a Polícia Rodoviária Federal 
apreendeu no início da semana 30 
quilos de drogas que estavam sendo 
transportadas do Mato Grosso do 
Sul para a cidade.

A apreensão aconteceu no 
distrito de Nova Casa Verde, mu-
nicípio de Nova Andradina, onde 
um rapaz foi preso conduzindo um 
carro roubado transportando quase 
23 quilos de maconha e 7,1 quilos 
de skunk.

Segundo o registro do caso, 
repercutido na imprensa do MS, a 
equipe policial realizava ronda na 
BR-267, quando na altura do Km 

Maconha e Skunk foram descobertos escondidos no carro roubado em São Paulo

141, avistou o veículo Hyundai/
HB20, trafegando com os faróis 
apagados durante a chuva, e de-
cidiu fazer o retorno e realizar a 
abordagem.

Após várias tentativas de abor-
dagem, o motorista entrou no pátio 
do posto de combustíveis Posto da 
Torre e parou o veículo em frente a 
bomba de abastecimento. M. A. S. 
A., de 26 anos, mostrou-se nervoso 
dando informações desencontradas 
sobre a viagem.

Visualmente os policiais per-
ceberam que o assoalho do veículo 
estava adulterado, sendo então vis-

toriado e encontrados, em comparti-
mento oculto, tabletes de maconha. 
O veículo tinha vários compartimen-
tos, como portas, assoalho, painel, 
forro da lateral, preenchidos com 
entorpecentes.

Em checagem dos sinais iden-
tificadores do veículo, verificou-se 
que apresentava ocorrência de roubo 
em 8 de janeiro deste ano, na cidade 
de São Paulo.

O suspeito alegou que saiu de 
Rio Claro, onde seria residente, e foi 
até Campo Grande, a capital do MS, 
de ônibus, e seu sobrinho lhe ofe-
receu o serviço de trazer o veículo 

de Campo Grande para Rio Claro, 
sendo que para tal trabalho receberia 
a quantia de R$ 3 mil. A ocorrên-
cia foi apresentada na Delegacia de 
Polícia Civil de Nova Andradina, e 
o rapaz ficou preso em flagrante à 
disposição da Justiça.

Também esta semana quase 
610 quilos de maconha que esta-
riam vindo do Paraná para Rio Claro 
foram interceptados pela PRF, no 
município de Guarapuava. Um ra-
paz de 23 anos foi preso. A droga 
estava escondida sob uma carga 
de amortecedores, num caminhão 
Mercedez-Benz.

3 presos, armas e dinheiro: facção 
criminosa influenciava licitações

em todo o estado
A Operação Munditia apura 

o envolvimento de integrantes 
da facção Primeiro Comando 
da Capital (PCC) na disputa de 
licitações públicas de prefei-
turas do estado de São Paulo. 
Os contratos investigados pas-
sam de R$ 200 milhões. Nesta 
terça-feira (16), cerca de 200 
policiais militares apoiaram o 
Grupo de Atuação Especial de 
Combate ao Crime Organizado 
(Gaeco) no cumprimento de 42 
mandados de busca e apreensão, 
além de 15 de prisão temporária. 

As ordens foram expedidas 
pela Justiça de Guarulhos. Es-
tão sob investigação contratos 
nas cidades de Guarulhos, São 
Paulo, Ferraz de Vasconcelos, 
Cubatão, Arujá, Santa Isabel, 
Poá, Jaguariúna, Guarujá, Soro-
caba, Buri e Itatiba, entre outras. 
Conforme o balanço, 13 pessoas 
foram presas. Entre elas, três ve-
readores e um advogado, além 
de ocupantes de cargos públicos. 

Os policiais estiveram em 
11 prédios públicos, 21 conjun-

tos residenciais e dez comerciais 
e recolheram quatro armas, de 
calibres 380, .40, 38 e 9 milíme-
tros, mais de 200 munições, 22 
celulares e notebooks. Também 
encontraram dinheiro: R$ 3,5 
milhões em cheques, R$ 600 
mil em espécie e quase US$ 9 
mil. A investigação apontou que 
a estrutura criminosa simula-
va concorrência pública com 
empresas parceiras ou de um 
mesmo grupo econômico. 

Também há indicativos 
da corrupção sistemática de 
agentes públicos e políticos e 
diversos outros delitos – como 
fraudes documentais e lavagem 
de dinheiro. As empresas inves-
tigadas atuavam de forma re-
corrente a frustrar a competição 
de contratações de mão-de-obra 
terceirizada no estado, diversas 
prefeituras e câmaras. A deno-
minação, “Muditia”, alude ao 
grupo econômico investigado e 
aos principais contratos de mão-
-de-obra terceirizada voltados à 
limpeza.

Polícia Rodoviária Federal-MS

Prisões foram feitas 
no Bairro Bom Retiro; 
sistema de câmeras do 
local do roubo ajudou 
na identificação

Ramon Rossi

Na noite de ontem (16) poli-
ciais militares de Rio Claro pren-
deram na cidade três criminosos 

pela prática do crime de roubo 
no vizinho município de Ipeú-
na.  Segundo o registro policial, a 
equipe estava em patrulhamento 
pela Avenida Carlos Barthmann 
Júnior quando visualizou um ve-
ículo VW/Voyage acompanhado 
por duas motocicletas na contra-
mão de direção.  Ao perceber a 
presença da viatura os veículos 
fugiram para destinos diferentes 
sendo possível a abordagem de 

uma das motocicletas. Indagado, 
o condutor confessou que havia 
participado do roubo a uma re-
sidência em Ipeúna onde havia 
sido subtraído o veículo VW/
Voyage, informação essa con-
firmada via 190.  

Na sequência os policiais 
localizaram o veículo abando-
nado próximo a um sítio com 
os pertences da vítima em seu 
interior. Os criminosos foram 

identificados através do sistema 
de filmagem do local, as equi-
pes realizaram diligências e ob-
tiveram sucesso em localizar os 
outros dois indivíduos no bairro 
Bom Retiro, em Rio Claro.  Os 
três foram conduzidos ao Plantão 
Policial e autuados em flagrante 
pelo crime de roubo, permanecen-
do todos à disposição da Justiça. 
O carro roubado foi localizado na 
estrada Ipeúna-Rio Claro.

Diligências foram feitas após averiguação de imagens de câmeras de segurança

Polícia Militar

Três são presos pela Polícia Militar em 
Rio Claro por roubo de carro em Ipeúna

A Polícia Civil de Rio 
Claro recebeu a vítima de uma 
ocorrência inusitada e impres-
sionante. Um dono de oficina de 
funilaria disse que um carro de 
uma de suas clientes foi rouba-
do de dentro de seu estabeleci-
mento. O caso teria acontecido 
na noite da última terça-feira, 
quando o homem foi surpreen-

dido enquanto trabalhava, pela 
chegada de dois rapazes em uma 
moto Honda Biz. Ele relatou 
que foi amarrado e amordaçado 
pelos bandidos. Um deles revis-
tou o escritório e levou o carro 
de uma cliente e uma roda de 
outro veículo. Até o fechamento 
desta edição não havia informa-
ções sobre prisões de suspeitos.

Abordagem foi feita 
pelos policiais militares 
no Jardim Boa Vista na 
manhã da última terça-
feira

Ramon Rossi

Um traficante foi preso em 
flagrante pela Polícia Militar 
de Rio Claro com mais de 7 
quilos de maconha. A prisão 
aconteceu no Jardim Boa Vista, 
na manhã da última terça-feira, 
dia 16.

Segundo o registro policial, 
em patrulhamento pelo Jardim 
Boa Vista a equipe avistou um 

indivíduo em atitude suspeita e 
realizou a abordagem.

Durante a revista foi loca-
lizado um tablete de maconha, 
dois pacotes para embalar en-
torpecentes, dois aparelhos de 
telefone celular e uma balança 
de precisão. 

Indagado, confessou que iria 
fracionar a droga para vender e 
que em sua residência havia mais 
entorpecentes. Em diligências 
os policiais localizaram mais 
oito tabletes de maconha, duas 
balanças de precisão e demais 
apetrechos.

O traficante foi conduzido 
ao Plantão Policial e permaneceu 
à disposição da Justiça.

Droga estava dividida em tabletes; balança e outros itens também 
foram apreendidos

Polícia Militar

Traficante é preso pela PM 
em Rio Claro com mais de 
7 quilos de maconha
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Foto: Divulgação

Secretário estadual Jorge
Lima participa de encontro 
empresarial em Rio Claro
Redação DRC

O município de Rio Claro re-
cebe nesta quinta-feira (18) a visita 
do secretário de Desenvolvimento 
Econômico do Estado de São Paulo, 
Jorge Lima. Na cidade, ele parti-

cipa de reunião com empresários 
e lideranças políticas locais para 
discutir estratégias conjuntas para 
o desenvolvimento regional. 

O evento será realizado a par-
tir das 9h30 no salão de audiências 
do paço municipal (Rua 3, nº 945, 

Centro). A visita do secretário a Rio 
Claro faz parte de uma série de des-
locamentos realizados por ele pelo 
estado de São Paulo. Lima já passou 
por diversas cidades paulistas.

O objetivo é do encontro é 
dialogar sobre formas de incenti-

vo ao empreendedorismo e atração 
de investimentos, de acordo com 
as vocações da região. A proposta 
é movimentar a economia local, 
gerar emprego e renda, estimu-
lando as vocações de cada parte 
do estado.

O secretário estadual de Desenvolvimento Econômico, Jorge Lima, 
participará de reunião em Rio Claro

Foto: Reprodução/Site

Reunião entre o secretário estadual de Desenvolvimento Econômico, Jorge Lima, e 
empresários locais acontece nesta quinta-feira (18), a partir das 9h30, no paço municipal

PL lança oficialmente pré-candidatura de 
Rogério Guedes a prefeito de Rio Claro
Divulgação

O PL, do ex-presidente Jair 
Bolsonaro, oficializou na terça-feira 
(16) a pré-candidatura de Rogério 
Guedes para o cargo de prefeito 
do município de Rio Claro. A so-
lenidade, realizada no Sobradão 
Eventos, contou com a presença 
de personalidades e mandatários 
apoiados por Bolsonaro. O próprio 
ex-presidente escolheu o nome de 
Rogério Guedes em conjunto com 
o presidente nacional Valdemar da 
Costa Neto e o presidente estadual 
Tadeu Candelária.

“Assim como nosso presidente 
Bolsonaro que acredita no nosso 
país, eu acredito em Rio Claro. E 
estou disposto a lutar para mudar 
para melhor nossa Rio Claro. Afinal 
pra crescer, tem que mudar”, disse 
Rogério Guedes. 

O presidente estadual Tadeu 
Candelária também assegurou que 
o projeto liderado por Rogério Gue-
des tem o aval do ex-presidente Jair 
Messias Bolsonaro, como parte de 
uma estratégia de consolidação da 
direita no estado de São Paulo. Ta-
deu Candelária declarou que o PL 
visa tornar Rio Claro um exemplo 
para toda a região, sendo referência 
no estado. 

O vice-prefeito de Rio Claroio 
Guedes é a escolha de Neia Gar-
cia, presidente do PL no município, 
como alguém com experiência e 
qualificações capazes de promover 
o desenvolvimento local sob uma 
perspectiva de direita. 

Vale resgatar o fato de que 
2022, Jair Bolsonaro foi o candidato 
mais votado para a Presidência da 
República em Rio Claro. Ele rece-
beu 78.720 votos, o equivalente a 

67,63% do total da cidade. Já Lula 
(PT) foi a escolha de 32,37% dos 
eleitores (37.670 votos). 

Duzão, coordenador regional 
do União Brasil, partido que tam-
bém apoia Rogério Guedes, mencio-
nou que é uma das maiores uniões 
de partidos de Direita que o estado 
de São Paulo já teve, contando com 
PL, União Brasil, PMB, Democra-
cia Cristã, Agir e Novo. 

Já o médico José Grillo, pre-
sidente da Unimed, destaca a prio-
ridade dessa união com a saúde 
de Rio Claro, uma das principais 
preocupações do povo. 

A escolha e o apoio de Bolso-
naro são decisivos unindo a direita 
de Rio Claro em torno do pré-candi-
dato Rogério Guedes. O PL preferiu 
uma candidatura própria, seguindo a 
estratégia de Valdemar Costa Neto 
para fortalecer a sigla. A candidatura de Rogério Guedes foi lançada na última terça-feira (16) no Sobradão Eventos
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EXCLUSIVO

Presidente Reginaldo Breda, do Velo Clube, fala 
sobre acesso, título e o futuro da agremiação
Geraldo Costa Jr.

Na manhã desta quarta-feira 
(17), o presidente do Velo Clube, 
Reginaldo Lourenço Breda, recebeu 
com exclusividade a reportagem do 
jornal Diário do Rio Claro para uma 
conversa muito agradável, na qual 
falou um pouco sobre a satisfação 
e alegria das conquistas recentes do 
Velo Clube, o acesso à Série A1 do 
Paulistão e o título da Série A2. Bre-
da abordou ainda sobre os primeiros 
desafios visando a temporada 2025, 
dentre eles, o aumento de capacida-
de de público do estádio Benitão. 
Confira:

Confirmado o acesso à Sé-
rie A1 e o título da Série A2 do 
Paulistão, quais os primeiros 
desafios do Velo Clube, a serem 
enfrentados, já visando a próxi-
ma temporada?

O primeiro, sem dúvida, é o 
estádio. Sem o regulamento cum-
prido junto à Federação, eu não me 
sento à mesa do Conselho Técnico 
da Série A1 do ano que vem. Então, 
a prioridade nossa agora é fazer a 
arquibancada. A gente está definindo 
com a Prefeitura o modo de fazer 
isso o mais rápido possível. Porque 
eu tenho até Outubro pra deixar isso 
pronto. Hoje, a maior preocupação 
nossa é o estádio. É o primeiro 
projeto que a gente quer realizar. 
E, depois, pensar nas outras coisas, 
que são a montagem do elenco e 
focar na realidade da Série A1, que 
é completamente diferente da Série 
A2. A gente tem que fazer várias 
adaptações estruturais, contratações, 
não só do elenco, a gente vai ter que 
mudar toda nossa forma de adminis-
tração, montar uma estrutura nova 
que não tem nada a ver com a Série 
A2. A gente já está em contato com a 
Federação Paulista, levantando tudo 
o que é preciso para disputar a Série 
A1. Já estamos trabalhando nisso 
desde o acesso. Precisamos receber 
muito bem quem virá jogar aqui. A 
gente precisa cumprir o protocolo da 
Série A1, que exige muitas coisas. 
Já estamos vendo, estudando tudo 
isso pra poder atender a todos os 
requisitos de uma Série A1. 

Em relação ao estádio Be-
nitão, além da capacidade de 
público que precisa ser aumen-
tada, quais outras modificações 
precisam ser feitas? 

Os camarotes precisam ser mu-
dados. A gente já fez o projeto. Isso 
não vai depender da Prefeitura. Vai 
depender exclusivamente do Velo. 
As reformas dos vestiários também 
vai ser feita pelo clube, os pontos 
de acesso ao Benitão, aonde serão 
construídas as novas arquibancadas 
também será feito pelo Velo Clube. 
Então, a Prefeitura, hoje, ela tem 
responsabilidade de nos ajudar na 
questão dos assentos, da capacida-
de de público do estádio Benitão. 

A gente pretende construir 2.700 
lugares no lado da Avenida 19 e 
2.700 lugares no lado da Avenida 
23. Mas pelo que entendi do De-
partamento de Obras da Prefeitura, 
em uma reunião que tivemos hoje, 
é que a gente comece pela Avenida 
23 e não pela Avenida 19. 

Com isso a capacidade de 
público do estádio Benitão seria 
aumentada em quanto? 

Vamos supor que, com as ade-
quações que serão feitas nas arqui-
bancadas já existentes, a capacidade 
atual caia de 8.000 para cerca de 
7.200, então, a gente vai ter que o 
fazer o complemento para 10.000 
lugares. E só com a arquibancada 
que será construída na Avenida 23 
já contempla isso. 

Falando de futebol, dentro 
das quatro linhas, presidente, na 
sua opinião, qual o fator princi-
pal que permitiu ao Velo Clube 
essa arrancada do time a partir 
da fase de “mata-mata” e que 
culminou com o acesso e o título?

Nós tivemos dois pontos im-
portantes e estratégicos no departa-
mento de futebol que foram, a troca 
do treinador que, na minha opinião, 
tinha que acontecer, ele (Fahel Jr.) 
tinha perdido naquele momento o 
vestiário, os jogadores reclaman-
do. A chegada do Guilherme Al-
ves, que é muito bom profissional, 
na questão de vestiário, porque ele 
foi atleta de alto nível na melhor 
época do futebol brasileiro, então, 
o Guilherme sabe muito sobre ves-
tiário, de conversar com os atletas. 
E a segunda grande tacada do Velo, 
foi já no começo do campeonato 
saber que teria de trazer reforços 
para o “mata-mata”. E o grupo re-
cebeu muito bem os jogadores que 
chegaram. Porque os que estavam 
aqui, que foram trocados, estavam 
dando problema para o elenco ou 
no treinamento ou fora de campo. 
E essa foi a grande sacada do Ve-
lo. E aí, encaixou tudo. O elenco 
abraçou quem chegou, abraçou o 
novo treinador, o time encaixou, 
ganhou três partidas fora de casa 
no “mata-mata”, empatou duas em 
casa e venceu uma e, aí, conseguiu 
o acesso e o título.

Na sua avaliação, qual o 
momento mais difícil do Velo no 
campeonato e o que foi necessá-
rio fazer para superá-lo? 

Eu acho que o momento mais 
difícil pra nós, onde a gente ficou 
muito preocupado foi quando per-
deu para o Primavera, em Indaia-
tuba. Houve um relaxamento do 
elenco...

Mesmo com o time já classi-
ficado, houve essa preocupação? 

Houve sim, lógico. Porque não 
adianta classificar e o elenco chegar 
à fase decisiva não comprometido. 
Então, foi aí que aconteceu as tro-

cas de jogadores, que aconteceu 
todo aquele trabalho que a gente 
fez com os jogadores que chegaram 
pra reforçar o elenco e aí deu certo, 
encaixou o time de novo.

Comente um pouco sobre o tra-
balho do técnico Guilherme Alves. 
E se a ideia é renovar com ele para 
a próxima temporada. 

Vou começar pela segunda per-
gunta. Sim. A ideia é renovar com 
ele para 2025. A gente acha que ele 
tem condições de comandar o time 
na Série A1. Ele inclusive já dispu-
tou Série A1 por outras equipes. E 
o estilo de trabalho do Guilherme se 
encaixa perfeitamente com a dire-
toria de futebol do Velo. Parece até 
que ele e o nosso vice de futebol, 
o João Marcondelli, se conhecem 
há mais de 30 anos. Então, a gente 
conta com isso. As divergências en-
tre ambos sempre visam o melhor 
para o clube. E eu já percebi que o 
trabalho do Guilherme é exatamente 
o que a gente precisa. Então, é por 
isso que eu acho que o Guilherme 
deve ter essa chance de comandar o 
time do Velo na Série A1. Vão surgir 
muitos convites para o Guilherme, 
com certeza, a partir de agora. E a 
gente não sabe até que ponto o Velo 
pode suportar uma proposta que ele 
venha a receber de outra equipe. 

O Velo já abriu negociação 
com o Guilherme Alves para a 
renovação do contrato visando a 
permanência dele no Velo Clube 
para a Série A1?

Já, sim. Já abrimos negociação 
com o Guilherme Alves e ele tem 
interesse de ficar no Velo, mas, va-
mos viver um dia após outro. Não 
dá pra vislumbrar tudo de uma vez. 

Até para tranquilizar o torce-
dor velista, presidente, quanto à 
capacidade do estádio Benitão, 
quais as providências a diretoria 
do Velo já está tomando para re-
solver essa questão?

A parte interna de vestiários e 
de camarotes fica por nossa conta. 
A gente já vai começar na semana 
que vem. A questão da Prefeitura a 
gente aguarda licitação. 

E tem previsão de quando 
será feita a licitação?

O mais rápido possível. Porque 
senão a gente não disputa o campe-
onato da Série A1. 

Até o mês de Outubro deste 
ano, tem que estar tudo pronto? 

Não tem senão para a Federa-
ção. Tem que estar pronto. 

Voltando a falar do time. A 
renovação de contrato desses 
7 jogadores do atual elenco, 
Gabriel Félix, Gabriel Mancha, 
Júlio Vaz, Matheus Norton, Léo 
Campos, Felipinho e Lucas Duni, 
já visa o planejamento do Velo 
Clube para 2025? Esses atletas 

devem ser emprestados, uma vez 
que o Velo não disputará a Copa 
Paulista? 

Já foram emprestados. A in-
tenção nossa é segurar uma base. 
Porque todo clube tem que ter um 
tipo de atleta vinculado a nós que 
fale a mesma língua do clube. As 
contratações para a Série A1 vão 
ser feitas de acordo com o nosso 
orçamento, que não será muito di-
ferente da maioria das equipes in-
termediárias da Série A1. Teremos 
muito cuidado na hora de contratar. 
E isso a gente tem tempo pra fazer. 
O que não temos tempo pra parar e 
pensar é a questão do estádio.

Hoje, quando o Velo Clube 
contrata um jogador, quais cri-
térios utiliza para fazê-lo? Por 
exemplo: Indicação do técnico, 
de um empresário, ou é porque 
o Velo já monitora esse jogador 
há algum tempo?

A gente não considera o João 
Marcondelli um empresário, a gente 
considera ele como vice-presidente 
de futebol. Tem toda uma metodo-
logia. Você estuda o atleta, vê os re-
sultados dele, vê a questão de força, 
a questão de comprometimento, em 
qual time ele jogou, o que é muito 
importante. A gente não pretende 
trazer para o Velo, jogador que não 
tenha disputado Série A1. Então, o 
estudo vai ser feito em cima daquilo 
que o Velo vai montar. O Velo sem-
pre teve um time rápido que joga em 
casa pra frente, então vai ser feito em 
cima disso. Porque é diferente. Série 
A1 é diferente. Muda a característica 
do atleta. Muda tudo. Não tem como 
a gente não fazer esse estudo. 

E a diretoria do Velo já está 
consciente e preparada para lidar 
com essa realidade?

Sim. Mas nós vamos aprender 
também. Porque faz muitos anos 
que a gente não participa de uma 
Série A1. Então, a gente vai apren-
der. Vai sofrer no começo. Mas, 
na medida do possível, a gente vai 
encaixando as coisas.

O elenco de 2024, esse ano 
vitorioso do Velo Clube, é o mais 
caro já montado pela diretoria, 
tendo você na presidência?

Não. Olha, pra você ter uma 
ideia, o time que disputou o campeo-
nato de 2023 era um pouco mais ca-
ro que o deste ano. Tinha jogadores 
com mais qualificação e mais caros. 
Este ano, a gente mudou um pouco a 
estratégia, mas não baixou o sarrafo. 
Manteve o padrão de Série A2.

Os dois títulos de maior ex-
pressão, conquistados pelo Velo 
Clube, até o momento, tiveram 
você na presidência, que foram 
o Paulistão Série A3 em 2020 e 
Série A2 em 2024. O que signifi-
ca isso pra você. E como você se 

sente por entrar definitivamente 
na história do Velo Clube como 
um de seus presidentes mais vi-
toriosos? 

Tudo é consequência do traba-
lho. A gente chegou aqui em 2018. 
Eu sucedi o Betinho, ele não podia 
mais ser presidente. Praticamente 
fui colocado como presidente, pela 
experiência que a gente já tinha no 
futebol e nos outros esportes da ci-
dade e a gente fez um planejamento 
que era ficar no máximo três anos 
na Série A3, subir para a Série A2 
e trabalhar esse time pra ele ser um 
time cascudo de Série A2 pra ele 
subir pra Série A1. E isso a gente 
conseguiu em sete anos. O Breda 
não fez sozinho. Quero deixar bem 
claro isso. A participação da nossa 
diretoria, que é enxuta, mas velista, 
que tem respeito por nossa cidade. 
Porque o Velo, hoje, é uma marca da 
cidade de Rio Claro. Então, o Velo, 
é muito maior que o Breda. Eu fico 
muito feliz de ter participado dessas 
duas conquistas. Mas, foi a equipe 
toda que conseguiu as conquistas, 
foi a diretoria que conseguiu, com 
a ajuda de todos. Você não imagina 
quanto foi importante a nossa torci-
da, que entendeu a metodologia de 
trabalho, que invés de bater ajudou, 
incentivou e participou apoiando. 
Então, quando tudo anda junto, as 
coisas boas acontecem. O trabalho 
foi feito com seriedade e compe-
tência, embora à toque de caixa e 
com pouca gente trabalhando. Mas, 
com muito trabalho, competência e 
amor ao clube, isso que é importan-
te. Além de ser presidente do Velo, 
hoje, eu sempre fui velista, desde 
criança. Então, pra mim, como pre-
sidente, entrar pra história do Velo é 
uma honra que você nem imagina 
o tamanho. 

Essa parceria sua com o João 
Marcondelli, já vem de muito 
tempo, desde os tempos do fu-
tebol amador, aqui em Rio Claro. 
Qual o segredo dessa amizade, 
dessa parceria tão harmônica, 
tão vitoriosa, e como exatamente 
ela começou?

Começou no futebol amador. 
Trabalhamos no futebol amador 
juntos. Depois, a gente montou um 
time Sub-20 na Paraguaçuense, na 
cidade de Paraguaçu Paulista. Na-
quele momento a gente só ajudou. 
Veio o convite pra gente fazer o 
futebol profissional no Olímpia. A 
gente já pegou um time montado lá, 
não teve sucesso no primeiro ano e 
caiu da Série A2 pra Série A3. No 
ano seguinte, a gente já subiu o ti-
me pra Série A2, de novo. Ficamos 
campeão em 2007. Mas, depois, 
por vários problemas, a distância 
entre Rio Claro e Paraguaçu Pau-
lista, principalmente, encerramos 
o projeto por lá. Voltamos para Rio 
Claro e nesse meio tempo, a gente se 
separou um pouco, porque eu fui ser 

secretário de esportes. E aí, como eu 
conhecia o técnico João Vallim, que 
já era da nossa turma, a gente acabou 
trazendo o João Vallim para o Velo e 
consequentemente o João Marcon-
delli voltou para o Velo. E aí teve 
toda aquela ascensão do Velo Clube. 
Então, por isso que eu falo, não é um 
trabalho somente do Breda. Teve os 
outros presidentes que passaram por 
aqui. O Caraça, o Betinho, tudo foi 
um degrau, até chegar onde a gen-
te chegou. Foi a sorte de que cair 
comigo os dois títulos? Foi. Mas, a 
gente tem que olhar para trás e ver 
que teve gente competente também 
que tocou o futebol do Velo antes 
do Breda. E isso a gente tem que 
valorizar. Agora, a minha relação 
com o Marcondelli é uma relação 
de amizade, de companheirismo. 
A gente discute muito, viu. Mas, 
sempre, no bom sentido, buscando 
sempre o melhor para o Velo. E 
nós dois respeitamos a instituição 
Velo Clube.

O Velo pretende instituir um 
programa de sócio torcedor ou 
algo parecido?

Isso está nos planos do Velo 
Clube. Tentamos fazer isso há dois 
anos atrás mas o torcedor não en-
campou a ideia. Mas a gente não de-
ve perder a oportunidade da marca 
Velo Clube estar em alta. Já estamos 
contratando, inclusive, uma empre-
sa de marketing. Porque o Velo vai 
precisar. Vai ter que mensurar os 
preços das coisas. Por exemplo, eu 
não sei quanto vale hoje a camisa 
do Velo. Mas eu acho que vale mui-
to. Então, tem que passar na mão 
de profissionais pra eles organiza-
rem esse trabalho e junto retomar 
o programa de sócio torcedor. Eu 
acho que é importante aproveitar 
esse momento. Porque é imensa a 
quantidade de velistas que tem em 
nossa cidade e na região. Então, se 
o torcedor puder ajudar o Velo nesse 
momento, só vai tornar o Velo ainda 
maior e mais forte. 

Palavra livre, presidente Bre-
da, para acrescentar o que quiser. E 
aproveite para deixar uma mensa-
gem para o leitor do jornal Diário, 
em especial, o torcedor velista e, 
também, para aqueles que apoia-
ram o Velo Clube nessa caminhada 
vitoriosa na Série A2. 

Quero primeiro agradecer a 
todos os nossos funcionários, di-
retores, todas as pessoas que par-
ticiparam esse ano aqui no Velo. 
Uma equipe enxuta, mas séria e 
competente. Agradecer a torcida 
pelo comportamento dela. E falar 
pra torcida do Velo e pra toda a 
cidade de Rio Claro que a gente 
vai tentar fazer o melhor de nós. 
Mas, pra isso, a prioridade nossa, 
no momento, é o estádio. A gente 
tem que correr com isso. E resol-
ver esse problema o mais rápido 
possível. Presidente do Velo Clube, Reginaldo Lourenço Breda

 Presidente Breda (à esq.) comemora com jogadores o título da Série A2

Foto: Thomas Marostegan. Ag. Paulistão

Foto: Diário do Rio Claro



Cia Uaná realiza sarau domingo no Centro Cultural

Variedades
QUINTA-FEIRA, 18 DE ABRIL DE 2024DIÁRIO DO RIO CLARO  l  www.j1diario.com.br 9

Evento terá atrações 
artísticas e culturais 
e ampla praça de 
alimentação. Atividade 
começa às 14h com 
entrada gratuita

Divulgação

No próximo domingo, dia 
21 de abril, a partir das 14 ho-
ras, a Cia Uaná de Artes Cêni-
cas realizará a segunda edição 
do “SaraUaná: UniVerso e Arte” 
no Centro Cultural Roberto Pal-
mari que fica na Rua 2, nº 2.880, 
no bairro Vila Operária em Rio 
Claro. 

Além das atrações artísticas 
e culturais, como teatro, música, 
dança, poesia, audiovisual, circo, 
artesanato, entre outros, o Sarau 
terá uma área de alimentação 

Violões Artes Trio se apresenta no 
Sarau Literário de Santa Gertrudes
Divulgação

No próximo domingo, dia 
21 de abril, acontecerá em San-
ta Gertrudes o Sarau Literário. 
O evento começa a partir das 9 
horas no Auditório Municipal 
“Leandro Filier Netto” e tem en-
trada gratuita. E para abrilhantar 
ainda mais o sarau, o Violão Ar-
tes Trio fará apresentação com 

a obra “A Valsa das Flores” às 
10h30.

Reverenciando o compositor 
russo Tchaikovsky através de sua 
mais conhecida obra, o Violões Ar-
tes Trio circula uma intensa turnê 
de homenagem ao romantismo, 
com obras marcantes de grandes 
mestres, que emocionam ao pri-
meiro toque.

O programa conta com uma 

seleção diversificada de composi-
tores para enriquecer ainda mais 
a experiência musical: W.A. Mo-
zart, Luigi Boccherini, Giuseppe 
Verdi, Franz Schubert, Johannes 
Brahms, Heitor Villa Lobos, Er-
nesto Lecuona, Johann Strauss, 
J. Offenbach, Tchaikovsky, Jacob 
Gade, Ray Anthony, J. Pachelbel, 
J.S.Bach,  Gaetano Donizetti e Jo-
sé De Azpiazu.

Entidade que foi fundada 
há 40 anos na cidade 
atende 224 usuários

Divulgação

Nesta última semana, a Asso-
ciação Paulista das Cerâmicas de 
Revestimento (Aspacer) e o Sincer 
(Sindicato das Indústrias da Cons-
trução do Mobiliário e de Cerâmicas 
de Santa Gertrudes) protagonizaram 
um gesto de solidariedade ao do-
ar uma van adaptada para a Apae 
(Associação de Pais e Amigos dos 
Excepcionais) de Cordeirópolis. 

A doação ocorreu em resposta 
a uma solicitação direta da entida-
de, que expressou a necessidade 
de um veículo equipado com um 
sistema automatizado para o trans-
porte de cadeirantes. A van adaptada 
apresenta características que visa 
atender às necessidades específicas 
dos usuários da Apae, garantindo 
conforto e segurança durante os 
deslocamentos.

O sistema automatizado imple-

mentado na van permite um proces-
so de embarque e desembarque ágil 
e seguro para os cadeirantes. “Em 
um gesto de apoio e solidariedade, 
a Aspacer reforça seu compromisso 
com a comunidade de Cordeirópolis 
e seu entorno, demonstrando que 
o setor empresarial pode e deve 
desempenhar um papel ativo na 
promoção do bem-estar social e da 
igualdade de oportunidades para 
todos os cidadãos”, destacou Luís 
Fernando Quilici, diretor de Rela-
ções Institucionais da Aspacer.

A Apae de Cordeirópolis foi 
fundada há 40 anos e atualmente 
atende 224 usuários e famílias, de 0 
a 70 anos, com deficiência intelectu-
al, deficiência múltipla e transtorno 
do espectro do autismo. De acordo 
com a coordenadora da Apae, Li-
liani M. Buschinelli Della Coletta 
(Lia), a doação da van beneficiará 
muito a entidade, pois assim rea-
lizará o transporte aos programas 
de atendimento, além de beneficiar 
usuários e profissionais em festivais 
adaptados, treinamentos e competi-
ções que acontecem na nossa região. 

Aspacer realiza doação de van adaptada para Apae de Cordeirópolis
“Foi uma conquista muito 

importante para a Apae, que bus-
ca incansavelmente oferecer um 
serviço de excelência e favorecer a 
inclusão social. Afinal, somos todos 
pela inclusão. Nossa eterna gratidão 

e reconhecimento pelo trabalho so-
cial desenvolvido pela Aspacer e 
Sincer”, destacou.

O prefeito de Cordeirópolis, 
Adinan Ortolan, destacou a parce-
ria que existe entre Aspacer e Sincer 

há vários anos com Cordeirópolis. 
“A entidade que representa o setor 
cerâmico, está sempre colaborando 
com Cordeirópolis, como mais re-
centemente através do projeto social 
do basquete 3x3 e agora com essa 

doação importantíssima que fez para 
uma instituição que é símbolo da 
cidade, que é Apae. Então, quero 
agradecer mais uma vez toda a di-
retoria e aos associados da Aspacer 
e Sincer”, finalizou o prefeito.

com variedade e preço acessí-
vel. Os participantes poderão en-
contrar pastel, cachorro-quente, 
pipoca, refrigerante, cerveja e 
água. 

Para deixar essa edição ainda 
mais especial, o evento contará 
com dois palcos, uma oficina de 
aéreos de circo (a partir das 15h), 

três sessões de cinema (15h30, 
16h30 e 17h30) e um super show 
de encerramento com a banda 
80 Rock.

A Cia Uaná convida toda 
a comunidade para partici-
par do sarau e prestigiar os 
artistas em dia de unir verso 
e arte. Apresentação artística na primeira edição do SaraUaná: UniVerso e Arte

Foto: Divulgação

A banda 80 Rock irá encerrar o sarau com grande show

Foto: Reprodução/Facebook

A van adaptada foi entregue à Apae na última semana

Foto: Divulgação/Aspacer

O Violão Artes Trio fará apresentação com a obra “A Valsa das Flores” às 10h30

Foto: Divulgação



GUERRA CIVIL
Ação – 16 anos – Duração: 110 min
Sala 1: 2D – Dublado
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 14h45 - 16h55 - 
19h10
Sáb., Dom., Feriado - 14h25 - 16h45 - 19h05
Sala 1: 2D – Legendado
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 21h25
Sáb., Dom., Feriado - 21h25

GODZILLA E KONG: O NOVO IMPÉRIO
Ação/Aventura – 14 anos – Duração: 115 min
Sala 2: 2D – Dublado
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 21h15
Sáb., Dom., Feriado - 21h15
Sala 3: 2D – Dublado
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 16h50
Sáb., Dom., Feriado - 16h50

GHOSTBUSTERS: APOCALIPSE DE GELO
Comédia/Aventura – 12 anos – Duração: 115 
min
Sala 2: 2D – Dublado
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 16h20 - 18h50
Sáb., Dom., Feriado - 16h20 - 18h50

Sala 4: 2D – Dublado
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 14h45
Sala 5: 2D – Dublado
Sáb., Dom., Feriado - 14h15

EVIDÊNCIAS DO AMOR
Comédia Romântica Nacional – 12 anos – Du-
ração: 105 min
Sala 3: 2D – Nacional
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 19h20 - 21h30
Sáb., Dom., Feriado - 19h15 - 21h30

Sala 4: 2D – Nacional
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 15h

UM GATO DE SORTE
Animação – Livre – Duração: 90 min
Sala 2: 2D – Dublado
Sáb., Dom., Feriado - 14h10

A PRIMEIRA PROFECIA
Suspense/Terror – 18 anos – Duração: 115 
min
Sala 4: 2D – Dublado
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 21h20
Sáb., Dom., Feriado - 21h20

VIDENTE POR ACIDENTE
Comédia Nacional – 10 anos – Duração: 93 
min
Sala 4: 2D – Nacional
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 17h05 - 19h15
Sáb., Dom., Feriado - 15h05 - 17h05 - 19h10

JORGE DA CAPADÓCIA
Ação Nacional – 16 anos – Duração: 110 min
Sala 5: 2D – Nacional
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 21h10
Sáb., Dom., Feriado - 21h10

KUNG FU PANDA 4
Animação – Livre – Duração: 95 min
Sala 3: 2D – Dublado
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 14h50 
Sáb., Dom., Feriado - 14h50

ABIGAIL
Suspense/Terror – 16 anos – Duração: 110 
min
Sala 5: 2D – Dublado
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 16h40 - 19h
Sáb., Dom., Feriado - 16h40 - 19h

A semana será movimentada 
na área financeira e num projeto da 

casa. Transações imobiliárias, reformas ou so-
luções de pendências do passado terão anda-
mento positivo. Aposte em mais flexibilidade 
para firmar acordo ou contrato comercial e 
aumentar a mobilidade. Planos de expansão 
estarão a mil. O Sol iluminará caminhos. Você 
ganhará tranquilidade. Emocionados! 

O dia trará popularidade e 
projeção no ambiente profissional. 

Novos planos e decisões de vida incluirão 
a evolução da carreira, os estudos e a regu-
laridade na academia. Atividades de grupo 
estarão aceleradas. Espere por novidades na 
equipe e no ambiente social. Troque ideias. 
Conversas com amigos abrirão sua cabeça. 
Novos rumos e conquistas pela frente!

Abandone preconceitos, renove 
suas filosofias e invista num novo ambiente. 
Esta época será a melhor do ano para mudan-
ças. Rompa barreiras, eleve padrões e assuma 
seu poder. Um encontro poderoso abrirá por-
tas na carreira. Você poderá se associar, firmar 
alianças e aumentar a exposição. Resolva 
conflitos com atitude, exerça sua autoridade 
e encerre disputas. Xô, baixo-astral! 

Aprove um projeto, inicie 
uma atividade e incorpore novos 

hábitos. Proposta de longe, convite inespera-
do ou uma resposta positiva animará o clima. 
Antigos padrões emocionais serão transfor-
mados, dando mais leveza aos relaciona-
mentos e à vida íntima. Uma viagem a dois 
poderá ser decidida no impulso. O momento 
também será positivo para conexões. 

Resgates do passado e planos 
da vida familiar animarão o clima. Jo-

gue a autoestima para cima e realize um sonho. 
Você contará com apoios importantes para dar 
uma virada na sorte e viver com mais conforto. 
Negocie um contrato de trabalho com calma. 
O que parecia impossível poderá se concretizar 
com um empurrãozinho do destino. Cheiro de 
novidade no ar! Xô, baixo-astral! 

Negócios estarão aquecidos. 
Impulsione novos projetos, empreenda ou 
decida investimentos. O dia trará soluções 
financeiras e concretizações. Fique de olho 
nas oportunidades. Você poderá firmar um 
contrato de longa duração e garantir maior 
estabilidade no trabalho. Aproveite promo-
ções e faça boas compras. A casa ficará mais 
bonita com um toque de arte na decoração. 

Embarque numa onda de ener-
gia positiva e planeje as mudanças 

desejadas na carreira e no lifestyle. Algo do 
destino se manifestará e viabilizará um sonho. 
Carinho, empatia e confiança marcarão os 
encontros e as interações de hoje. Aproxime 
quem está longe com vídeochamada, apoie 
amizades e se conecte com um mundo maior. 
Você poderá solucionar um assunto jurídico. 

Assuntos do coração, dos filhos 
e projetos autorais estarão em destaque. Dê 
mais espaço à vida pessoal, ao prazer, e curta 
momentos únicos. Reformulações na rotina 
e no trabalho darão mais leveza. Alivie a 
carga cotidiana e diminua pressões. Você 
poderá finalizar um contrato e iniciar outro 
com melhores condições. Aproveite também 
para ficar por dentro de novas tecnologias. 

Fortaleça vínculos importantes 
em sua vida, amplie relações e deci-

da rumos. Confiança e carinho acalmarão o 
coração. Um convite de prestígio incentivará 
mudanças e evolução da carreira. Conexões 
internacionais com pessoas queridas de longe 
ou com mestres e autoridades alargarão sua 
visão. Participe de eventos, planeje viagem 
e renove os sentimentos. Xô, baixo-astral! 

Discussões de trabalho ou 
retomada de uma atividade que es-

tava pausada agitarão o clima. O dia anuncia 
novidades estimulantes, mais segurança nas 
decisões e maior estabilidade financeira. Você 
poderá finalizar um negócio imobiliário e for-
talecer as bases materiais e afetivas. Renove 
seus espaços, dê leveza às estruturas e ganhe 
mais mobilidade. Xô, baixo-astral! 

Um pouco de distanciamento 
esclarecerá dúvidas. Aproveite para 

se fortalecer interiormente. Meditação, terapia 
e práticas espirituais iluminarão os caminhos 
a seguir. Investigue sua vocação e pense nas 
mudanças que deseja, na posição profissional 
ou no plano de carreira. Um longo ciclo será 
finalizado nestes dias. Reformule objetivos 
pessoais e invista nos estudos. Xô, baixo-astral! 

A segurança num empreendi-
mento ou parceria será construída aos poucos. 
Pense a longo prazo e ajuste planos. Encontros 
com amigos motivarão projetos e amplia-
rão perspectivas na área financeira. O dia 
também trará oportunidade de se integrar 
num ambiente social diferente. Atividades de 
grupo ganharão velocidade. Evite estourar o 
orçamento com compras por impulso. 

GÊMEOS (21/5 a 20/6) VIRGEM (23/8 a 22/9) SAGITÁRIO (22/11 a 21/12) PEIXES (20/2 a 20/3)

TOURO (21/4 a 20/5) LEÃO (22/7 a 22/8) ESCORPIÃO (23/10 a 21/11) AQUÁRIO (21/1 a 19/2)

ÁRIES (23/3 a 20/4) CÂNCER (21/6 a 21/7) LIBRA (23/9 a 22/10) CAPRICÓRNIO (22/12 a 20/1)

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução

www.coquetel.com.br © Revistas COQUETEL

BANCO 2

3/tab. 4/cone — néon. 5/liras. 6/ofício. 7/deletar.

SDC
ACERTADA

ABELECAIM
ANELTAB
DTECIDO
OLAANOS

POEIRAGI
DRLUANA

ROSALRDV
MOFICIO
INGENUO

ENERAPB
GOLAIII

CONEEMAS

Dias do
fim de

semana

Comemo-
ração de

19 de abril

Um e 
outro: 
os dois

A decisão
correta

Os
primeiros

irmãos 
da Bíblia

Tecla de
compu-
tadores

Enfeite
para os
dedos

"(?)
Rebeldes",
minissérie 

Líquido 
acumulado
na bexiga

Mãe da
mãe ou 
do pai

Animal
selvagem 

Inseto 
que come
madeira

Sem
malícia;
inocente

Nome
da letra

"N"

14-(?): fez
o primeiro

voo da
História

Inteligência
Artificial
(abrev.)

3, em
algarismos
romanos

Aves de
campos e
cerrados

Colarinho

Forma 
do funil

Brinca-
deira das
torcidas

Plantação 
de roseiras

Pó

Trabalho;
ocupação

Gás de
letreiros

(?) Piovani,
atriz 

Logaritmo
(símbolo)

Apagar
(Inform.) 
Sílaba de
"cento"

Pano
Antigo ins-
trumento de
corda (pl.)

Vegetação comum no
Nordeste brasileiro

Dispositivo elétrico

A música
do hip-hop

Decifra
(um texto) 
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18/04/2024 a 24/04/2024

RESUMO DAS NOVELAS
NO RANCHO FUNDO
Aldenor alerta que Quinota levou o jegue da famí-
lia, e Zefa Leonel deduz que a filha tenha ido para 
a cidade atrás de Marcelo. Padre Zezo exige que 
Sabá seja honesto com o povo de Lapão da Bei-
rada. Caridade provoca um incidente com Artur, 
e Tobias se desculpa. Vespertino cobra a dívida 
de Marcelo. Quinota salva Guilherme Tell de um 
acidente. Benvinda flagra Nastácio e Esperança 
aos beijos. Quinota encontra Marcelo, mas foge 
dele depois de um mal-entendido. Tobias detém 
Quinota e convoca Floro Borromeu. Zefa Leonel 
avista Marcelo. Floro dá voz de prisão a Quinota.

FAMÍLIA É TUDO
Jéssica pede perdão a Electra. Paulina exige que 
Tom mantenha Vênus afastada de seus filhos. 
Lupita ouve uma conversa de Elisa sobre Júpi-
ter. Kleberson acompanha Andrômeda ao restau-
rante onde Chicão está com Sheila. Hans mostra 
Electra para as moças que aplicarão o golpe ne-
la. Catarina tenta convencer Vênus a desistir de 

investigar a morte de Pedro. Plutão comenta com 
Vênus que Júpiter tem conseguido dinheiro de 
forma misteriosa. Chicão parte para cima de An-
drômeda e Kleberson. As moças contratadas por 
Hans provocam Electra no bar.

RENASCER
Sandra, João Pedro e Augusto enfrentam Egídio. 
José Inocêncio celebra a gravidez de Buba. Iná-
cia critica a atitude de João Pedro e Augusto por 
terem ameaçado Egídio. José Inocêncio orienta 
Venâncio em como agir com Eliana, e conta que 
a ex-mulher do filho estava tendo um caso com 
Damião. Eliana revela a Kika que está apaixo-
nada por Damião. Buba se sente mal por usar a 
falsa barriga e por mentir para José Inocêncio. 
José Inocêncio pede a Venâncio que confisque o 
apartamento de Eliana. João Pedro conta a Deo-
cleciano que mandou Damião conter Egídio ca-
so o coronel ameaçasse Sandra. Damião apare-
ce no momento em que Egídio está na casa de 
Sandra e o ameaça.



QUINTA-FEIRA, 18 DE ABRIL DE 2024 11DIÁRIO DO RIO CLARO  I  www.j1diario.com.br Classificados

OBITUÁRIO - MEMÓRIAS - SERVIÇOS

Falecimentos
A família de OTAVIO PEREIRA,
participa seu falecimento ocorrido
no dia 16/04/2024, às 18:30 horas
aos 80 anos de idade, em CORDEI-
ROPOLIS. O extinto deixa viúva a
Sra. ANGELINA APARECIDA FUR-
LAN PEREIRA.  Deixa os Filhos: -
LUCIANO, Solteiro(a)- JERSON,
Casado(a) com CREODETE- JESU-
INA, Casado(a) com ZAQUIEL. Dei-
xa 02 netos. O seu sepultamento
deu-se ontem, 17, às 16:00 horas,
saindo o féretro do Velório MUNICI-
PAL em CORDEIROPOLIS, para o
Cemitério MUNICIPAL em CORDEI-
ROPOLIS. (Funerária João de Cam-
pos)

A família de ELIZANGELA APARE-
CIDA DE AZEVEDO participa seu
falecimento ocorrido no dia 16/04/
2024, aos 43 anos de idade, em
Santa Gertrudes/SP. A extinta era
casada. Deixa filhos: Elias e Ricar-
do. O seu Sepultamento em 16/04/
2024 às 17:00h no Cemitério Muni-
cipal de Cordeirópolis/SP. (Funerá-
ria Municipal de Rio Claro)

A família de VANUZA MARIA DOS
SANTOS PEREIRA participa seu
falecimento ocorrido no dia 17/04/
2024, aos 52 anos de idade, em Rio
Claro/SP. A extinta era  casado.
Deixa filhos: Marcos, Bruno, Va-
nessa, Lucas e Leonardo. O seu
Sepultamento em 18/04/2024 às
10:30h no Cemitério São João Ba-
tista de Rio Claro/SP. (Funerária
Municipal de Rio Claro)

NOVENA PODEROSA AO
MENINO JESUS DE PRAGA
Oh! Jesus que dissestes, “Peça e
receberás, procure e acharás, bata
à porta e a porta se abrirá”. Por
intermédio de Maria, Vossa Sagra-
da Mãe, eu bato, procuro e Vos
rogo, que minha prece seja atendida
(menciona-se o pedido) Oh! Jesus
que dissestes “Tudo o que pedires
ao Pai, em  Meu Nome, Ele atenderá”.
Por intermédio de Maria Vossa Sa-
grada Mãe, eu humildemente rogo
ao Vosso Pai em Vosso Nome que
minha oração seje atendida (menci-
ona- se pedido). Oh! Jesus, que
dissestes! O céu e a Terra passa-
rão, mas minhas palavras não pas-
sarão. Por intermédio de Maria Vos-
sa Sagrada, Mãe, eu confio que
minha oração, seje atendida. Rezar
3 Ave- Marias e uma Salve Rainha.

NOSSA SRA. DESATADORA
DOS NÓS. Virgem Maria, Mãe de
ternura, que sempre socorreis um
(a) filho(a), voltai o vosso olhar com-
passivo sobre mim e vede o emara-
nhado de nós que há em minha vida.
Vós conheceis o meu sofrimento
por causa desses nós. À Maria,
entrego a fita da minha vida em
vossas mãos, pois não existem nós
que não possam ser desfeitos pela
vossa intercessão. Peço-vos para
desatá-los para a Glória de Deus e
por todo o sempre (fazer o pedido).
Agradeço, ó Mãe, as graças alcan-
çadas. Peço a vossa proteção não
só para mim, mas para todas as
pessoas que passam por dificulda-
des. Amém. Rezar um pai-nosso,
uma ave-maria e um glória-ao-pai.
(001191)

ORAÇÃO PARA EMAGRECER
Chico Xavier. Quarta Feira pela ma-
nhã, coloque em meio copo de água,
os grãos de arroz cru, respectivos
á quantidade de quilos que se dese-
ja perder. A noite beba a agua dei-
xando os grãos de arroz no copo,
complete-o com água. Quinta feira
pela manhã, beba a agua juntamente
com  os grãos de arroz em jejum.

ORAÇÃO A NOSSA
SENHORA  APARECIDA
Vós que nos amais e nos guiais
todos os dias. Vós que sois a mais
belas das Mães a quem amo com
todo o coração, eu Vos peço mais
uma vez que me ajudes a alcançar
essa Graça, por mais dura que ela
seja (pede-se a graça). Sei que vós
me ajudareis e me acompanhareis
sempre, até  a hora da minha morte.
Amém! (reza-se 1 Pai Nosso e 1 Ave
Maria. Faz- se 3 dias seguidos esta
oração. No 4º dia publique no jornal.
E então se alcançará a Graça soli-
citada por mais difícil que seja).

CONVERSE COM JESUS
Todo os dias, durante 9 dias, orar:
Meu Jesus, em vós depositei toda
minha confiança. Vós sabeis de
tudo Pai, Senhor do Universo, sois o
Rei dos Reis, vós que fizestes para-
líticos andar, morto voltar a viver, o

leproso sarar, vós que vedes mi-
nhas angústias, as minhas lágri-
mas, bem sabeis, divino Amigo, como
preciso alcançar de vós esta graça
(pede-se a graça com fé). Mestre
me dá ânimo e alegria para viver. Só
de vós espero com fé e confiança
(pede-se a graça com fé). Fazei,
divino Jesus, que antes de terminar
esta conversa que terei convosco
9 dias, e alcance esta graça com fé.
Com gratidão publicarei esta oração
para outros que precisam de vós,
aprendam a ter fé e confiança na
vossa misericórdia. Ilumina todos
os dias o amanhecer e testemunhe
nossa confiança em vós, cada vez
mais aumente minha fé por graças
alcançadas. Agradeço de coração.
Leia o Salmo 38 3 vezes ao dia,
durante 3 dias. Publique no 3º dia e
observe o que acontece no 4º dia.

NOVENA DAS
CAUSAS IMPOSSÍVEIS.
Acender 1 vela branca durante 9
dias. Rezar 1 Pai Nosso e 1 Ave
Maria, fazer um pedido necessário,
um de negócio impossível. Rezar
todos os dias com a mesma vela
branca que foi acesa no 1º dia.
Acender a vela, rezar e apagar
assim sucessivamente durante 9
dias, deixe queimar no último dia. No
9º dia mandar publicar mesmo não
acreditando, seus pedidos serão
atendidos. (002799)

PARA EMAGRECER
Na manhã de Sábado, coloque 1/2
copo de água e dentro dele o núme-
ro de grãos de arroz corresponden-
tes aos quilos que deseja perder.
Não coloque a mais do  que deseja,
pois os quilos perdidos não são
recuperados. A noite beba a água
deixando os grãos de arroz, com-
pletando novamente com 1/2 copo
de água. No domingo pela manhã,
em jejum, beba a água deixando os
grãos de arroz completando nova-
mente com 1/2 copo de água, beba
novamente a noite e complete com
a água na segunda-feira, em jejum,
beba a água com os grãos juntos.
Observação: 1 Conserve o mesmo
copo durante todo o processo, 2
Não faça regime, pois a simpatia  é
infalível, 3 publique na mesma se-
mana. Chico Xavier.

ORAÇÃO  MILAGROSA
Aflita se viu  a Virgem Maria aos pés
da cruz. Aflita me vejo. Valei-me
Jesus. Confio em Deus com todas
as minhas forças, por isso peço que
ilumine meu caminho e conceda-me
esta graça que lhe peço. Amém!
Rezar durante 3 dias. Fazer 1 pedi-
do impossível e 2 difíceis. Publique
no 3. dia e veja o que acontece no
4. dia.

ALCANÇAR A GRAÇA
Em um lugar mais alto da sua cabeça
você, deve acender 3 velas bran-
cas em um prato com água e açúcar
para os três anjos protetores: Ga-
briel, Rafael e Miguel. Então você
deve fazer o pedido. Em três dias
você alcancará a graça. Mande
publicar no 3º dia e observe o que
acontecera no 4º dia.

NOVENA A SANTA RITA
DAS CAUSAS IMPOSSÍVEIS
Acender 1 vela branca durante 9
dias. Rezar 1 Pai Nosso e 1 Ave
Maria, fazer um pedido necessário,
um de negócio impossível. Rezar
todos os dias com a mesma vela
branca que foi acesa no 1º dia.
Acender a vela, rezar e apagar
assim sucessivamente durante 9
dias, deixe queimar no último dia. No
9º dia mandar publicar mesmo não
acreditando, seus pedidos serão
atendidos.

ORAÇÃO AO TRÊS ANJOS
PROTETORES. (Gabriel, Miguel e
Rafael). Se você estiver em dificul-
dade seja ela qual for. Durante 3
dias pegue um prato, acenda 3 ve-
las, coloque um pouco de água e
açucar e coloque o prato em um
lugar mais alto que sua cabeça.
Ofereça aos 3 Anjos Protetores.
Faça o pedido e em 3 dias você
alcançará a graça. Mande publicar
no 3.o dia e veja o que acontece no
4.o dia. Obrigado(a) aos 3 Anjos
Protetores. (038854)

ORAÇÃO  MILAGROSA
Aflita se viu  a Virgem Maria aos pés
da cruz. Aflita me vejo. Valei-me
Jesus. Confio em Deus com todas
as minhas forças, por isso peço que
ilumine meu caminho e conceda-me
esta graça que lhe peço. Amém!
Rezar durante 3 dias. Fazer 1 pedi-
do impossível e 2 difíceis. Publique
no 3. dia e veja o que acontece no
4. dia.

Orações

ALIMENTAÇÃO

TORTAS/DOCES /
SALGADOS

ROCAMBOLES: frango c/ catu-
piry, presunto, queijo, calabre-
sa, esfiha, lasanha, maionese
light, cuscuz (frango, sardinha),
panquecas, várias carnes re-
cheadas, ROCAMBOLE DOCE,
etc. Tudo feito c/ óleo girassol,
Molico desnatado, Sal Marinho,
etc. Ac/ encomendas p/festas
em geral. 3534-0245 CEL:
998044205 AUGUSTA. (003087)

APTO. ALUGA-SE

KITNET MARROCOS
Santana e Vila Alemã (Próxi-
mo Unesp), 2 dorms, gara-
gem. 3534-9550 / 9.8171-
0010. (003088)

FESTAS E
EVENTOS

ALUGO CHÁCARA P/
FESTAS

Com piscina, churrasqueira,
campo de futebol, vôlei de
areia. Ligue: 3534-7842 / 3524-
4054. (003094)

GERAIS

DINHEIRO
Crédito Pessoal; Financiamen-
to de Veículos; Emprestimo p/
aposentados do INSS. CITY
CRED - Rua 2, 1021. Fone:
(19) 3524-6384. (003089)

ESTERCO
DE VACAS

Entrega domicílio. 3533-8645-
9.9749-2850 Whats (003090)

TERRA
PREPARADA

Vasos e Jardins. F:3533-8645
/ 9.9749-2850. (003091)

ÓLEO DE COZINHA
Na pia nem pensar... Óleo usa-
do é para reciclar! Verde Resí-
duos. F: (19)3527-1125.
(003092)

MOTOS

MOTOS PEÇAS 14
Tudo p/ sua moto. Oficina es-
pecializada em Multimarcas,
Box rápido e revisão completa.
Disk resgate F: (19) 3534-4499
/ Watts (19) 7418-7035.
(003093)

SERVIÇOS

LÉO RASPA TACOS
Restauração de piso de ma-
deira. F: 99767-7296 e
997356766. (003086)

AGENDAMENTO
DO INSS

Aposentadorias, benefícios,
cidadania internacional, impos-
to de renda, nos procure. F:
3557-7706 / 3557-2865 PRE-
VIDENCI. (003095)

TRANSPORTES

ATENÇÃO
PEQUENOS FRETE

Fones: (19) 3523-7240 /
9.9665-4256 Whatts: (19)
9.8289-3470. (003096)

QUER

19. 3524-3122
ANUNCIE NOS

CLASSIFICADOS DO DIÁRIO

VENDER?
QUER VENDER?
19. 3524-3122



Quem assiste à TV Senado, e 
mesmo outras do segmento políti-
co, com toda certeza não deve en-

tender muito bem. Ou, no mínimo, 
achar um pouco estranho o que as 
câmeras acabam flagrando.

No instante em que um dos 
seus ilustres membros vai à tribu-
na e usa o seu tempo para alguma 

OLHA O DECORO, SENHORES! 
A TELEVISÃO NÃO ESCONDE NADA
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A propósito
Em se tratando de comporta-

mento adequado, Eduardo Mene-
zes, se bobear, é o mais simpáti-
co do jornalismo esportivo. Está 
sempre com sorriso no rosto. Mas 
precisa se impor quando comanda 
programas na ESPN. Uma perfei-
ta algazarra, com todos falando ao 
mesmo tempo. O telespectador, 
coitado, fica de bobo.

 
Problema pessoal
Em comunicado à imprensa, o 

SBT informou ontem que Márcia 
Dantas ficará “interinamente” ao 
lado de Marcão do Povo na apre-
sentação do “Tá na Hora”. “Por 
tempo indeterminado, a jornalista 
assumirá o lugar de Christina Ro-
cha, enquanto a apresentadora não 
volta às suas atividades na televi-
são.” O SBT reforça que Christina 
está afastada por questões pessoais.

 
Em cima disso
Na semana passada foram três 

do “Fofocalizando”, nesta,  mais 
três demitidos pelo SBT do “É Tudo 
Nosso”, há apenas um mês no ar. 
Fala-se em um novo enxugamento 
geral. Complicado.

 
Deu um tempo
Pâmela Lucciola, uma vez 

mais, trocou a Bahia por São Pau-
lo para apresentar o “Melhor da 
Noite” na Band, ao lado de Zeca 

manifestação, apresentar ou de-
fender teses, ou propostas, só uns 
poucos prestam atenção. Toda santa 
sessão é a mesma coisa. A grande 
maioria aparece conversando, em 
rodinhas, dando tapinhas nas costas, 
parece até que trocando piadas, em 
um comportamento que nunca é 
o ideal. Até num cochilo, por que 
não? Pior é que, às vezes, nem a 
mesa da presidência escapa.

Apenas como ilustração ou 
exemplo, o pronunciamento do 
senador Humberto Costa (PT – PE) 
terça-feira. Ele falando e muitos dos 

l Felipe Folgosi já escreveu a 
continuação do filme “Rodeio 
Rock”....
l ... Depois da exibição nos 
cinemas, o longa, estrelado por 
Carla Diaz, Lucas Lucco e Fe-
lipe Hintze, alcançou a segunda 
posição no ranking da Netflix.  
l A Band está preparando um 
especial sobre Ayrton Senna, que 
será levado ao ar dia 1º de maio, 
às 23h30, logo após a série “Vi-
kings”.
l Amanda Klein, âncora do 
“Rede TV News”, entrará em 
férias no dia de hoje. Gabriela 
Di França ocupará o seu lugar 
ao lado do Augusto Xavier...
l ... Quanto ao “Leitura Dinâ-

mica”, Caroline Nequirito e Stella 
Freitas vão se alternar no coman-
do.
l O “Linha Direta”, com Pedro 
Bial, estreia nova temporada na 
Globo na noite desta quinta, após 
“Os Outros”.
l O jornalista Bruno Laurence 
gravou participação no “The Noi-
te”, programa do Danilo Gentili 
no SBT...
l ... Uma conversa sobre Jogos 
Olímpicos, Brasileirão, o recen-
te Campeonato Paulista, entre 
outros “causos” e histórias dos 
tempos de reportagem...
l ... O Bruno, assim como o 
Pedro Teixeira da CNN, é outro 
que tem procedência.  

seus companheiros de casa nem aí. 
Ninguém foi flagrado prestando 
atenção. Pra quem assiste, pega 
bem esquisito. Culpa do diretor 
de TV?

Aí, apenas para tentar esta-
belecer comparação e saber se é 
assim mesmo, na TV Assembleia 
de São Paulo, também na terça-fei-
ra, o presidente convoca os tantos 
inscritos para falar. Meio mundo é 
chamado, mas só uns pouquinhos 

aparecem, porque os demais ou não 
estavam presentes ou foram tomar 
lanche bem naquela hora. Grupo 
escolar perde.

Se a televisão está presente 
nessas casas e é um dos meios 
mais importantes de comunicação 
dos senhores parlamentares como 
a população e mesmo eleitores, 
não custa nada um comportamen-
to mais adequado. Olha o decoro, 
senhores.

(crédito: Antônio Chahestian)

Camargo. Glenda Kozlowski, em 
férias, foi visitar o filho que mora 
nos Estados Unidos. 

 
Vai começar
Está previsto para esta quin-

ta-feira o início do confinamento 
para os 100 participantes da se-
gunda temporada de “A Grande 
Conquista”. A estreia na Record 
vai acontecer dia 22, segunda-feira.

 
Nos detalhes
Esses 100 participantes serão 

acomodados, nesta primeira fase, 

Beatriz Reis no “BBB24”, e agora 
aguarda prazo de apresentação de 
oposição. Se a ex-participante tinha 
alguma intenção de conquistar essa 
marca, desenvolvida em cima da 
sua participação no reality, vai ter 
que disputar com a emissora.         

  
Matéria especial
Amanhã, sexta, serão 10 anos 

sem o querido Luciano do Valle, o 
Bolacha, um dos maiores narra-
dores esportivos do país em todos 
os tempos. Domingo, no “Show 
do Esporte”, a Band vai exibir um 
documentário especial sobre ele, 
contando da sua passagem do rá-
dio para a TV, os grandes feitos e 
depoimentos de muitos daqueles 
que conviveram com ele.

 
Comando
Paulo Saad é quem tem res-

pondido por toda a área de ope-
ração na Newco, programadora 
de TV por assinatura do Grupo 
Bandeirantes. Monica Monteiro, 
desde a mudança para Brasília, 
ficou mais no Institucional dos 
canais PayTV.

 
Combinado assim
O “Manhã do Ronnie”, do 

Ronnie Von, parou de ser produ-
zido na Rede TV!. Tem uma boa 
frente de programas e até o fim da 
sua exibição, será decidido o que 
vai entrar no lugar. A informação é 
que a equipe do Ronnie foi rema-
nejada para outras produções e será 
reunida novamente, no start do seu 
novo horário, faixa da noite.

em 3 casas, mas com distribuições 
bem diferentes. Uns até bem mais 
confortáveis que os outros.  Mas 
a grande novidade revelada pelo 
diretor Rodrigo Carelli no “Pro-
grama de Todos os Programas”, 
terça-feira, é a presença do Fred, 
por computação gráfica. Olha ele, 
ao lado, dentro do A. Vai interagir 
com a Rachel Sheherazade quase 
o tempo todo.

 
Olha só
A Globo solicitou o registro da 

marca “Brasil do Brasil”, bordão de 

(crédito Senado Fotos)

Senador Humberto Costa

Tem que ver
Se você não 
viu, não sabe 
o que está 
perdendo. Vai 
aí embaixo, 
pega o link 
e assiste ao 
documentário 
do Márcio 
Canuto. Além 
da história 
maravilhosa, 
tudo é contado 
de uma forma 
bem divertida, 
com o jeitão 
e a marca 
do Márcio 
mesmo. 
Depois 
me conta. 
(https://dai.ly/
x8wx3vw).

Para marcar a última temporada de “Sob Pressão”, a Globo promoverá 
uma nova campanha de doação de sangue, evento que tem marcado os 
lançamentos da série nos últimos anos. A partir do dia 23, data de estreia na 
TV aberta, mais de 80 pontos de coleta estarão mobilizados em 12 Estados.

 Então é isso. Mas amanhã tem mais. Tchau!
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